

DAFTAR PENELITI HIBAH RISET INTERNAL UNPAD TAHUN ANGGARAN 2022

No.	Nama Ketua	Fakultas	Skema Riset	Judul Riset
1	Prof. Dr. Sutvastie Sumitro , S.E., MS.	Ekonomi dan Bisnis	Riset Academic Leadership Grant	MENGOPTIMALKAN BONUS DEMOGRAFI DALAM PEMBANGUNAN EKONOMI PROVINSI JAWA BARAT
2	Dr. Bayu Kharisma, SE.,MM.,ME	Ekonomi dan Bisnis	Riset Kompetensi Dosen Unpad	EVALUASI DAMPAK BANTUAN OPERASIONAL SEKOLAH BOS TERHADAP TINGKAT PARTISIPASI DAN PUTUS SEKOLAH DI INDONESIA PENDEKATAN INTENTION-TO-TREAT
3	Alfiah Hasanah, SE., M.Ec., Ph.D.	Ekonomi dan Bisnis	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Analisis Keragaman Pangan dan Kesehatan Anak: Studi Empiris Menggunakan Dietary Diversity Score dan Dietary Serving Score
4	Yudi Ahmad Faisal, S.E., CIFP.	Ekonomi dan Bisnis	Riset Percepatan Lektor Kepala	Pengembangan Bisnis Model Innovation Unit Usaha Pesantren
5	Prof.Dr. Sri Mulyani, S.E.,M.Si.,Ak	Ekonomi dan Bisnis	Riset Disertasi Doktor Unpad	Analisis Efisiensi Badan Usaha Milik Negara: Study Pada Listed dan Non-Listed Badan Usaha Milik Negara di Indonesia
6	Prof.Dr. Sri Mulyani, S.E.,M.Si.,Ak	Ekonomi dan Bisnis	Riset Disertasi Doktor Unpad	LEVERS OF CONTROL AND PERFORMANCE AT PUBLIC SECTOR ORGANIZATION
7	Dr. R. Arief Helmi, S.E., M.Si	Ekonomi dan Bisnis	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Eksplorasi Proses dan Gaya Pengambilan Keputusan Pembelian Online Konsumen
8	H. Budi Harsanto, S.E.,MM.,Ph.D.,PGCertHE.,AFHEA	Ekonomi dan Bisnis	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Sustainability-oriented innovation (SOI) dalam Rantai Pasok di Era Pandemi dan Pasca Pandemi Covid-19 (Tahun 2)
9	Dr. Joeliaty, S.E., M.P.	Ekonomi dan Bisnis	Riset Kompetensi Dosen Unpad	MODEL KINERJA KARYAWAN UMKM MELALUI GAYA KEPEMIMPINAN DAN TRANSFER PENGETAHUAN DI KOTA BANDUNG
10	Dr. Hj. Imas Soemaryani, S.E., M.P.	Ekonomi dan Bisnis	Riset Kompetensi Dosen Unpad	MODEL PELATIHAN PENINGKATAN KOMPETENSI SDM UMKM DALAM MENYIKAPI NEW CUSTOMER PATH DAN BRAND STRATEGY PRODUCT SEKTOR EKONOMI KRATIF SURVEY PADA UMKM PROVINSI JAWA BARAT STUDI KASUS KABUPATEN SUMEDANG
11	Prof. Dr. Nury Effendi, S.E., MA.	Ekonomi dan Bisnis	Riset Kampus Merdeka Unpad	DIGITALISASI DAN KETAHANAN BISNIS UMKM MENGHADAPI GUNCANGAN EKONOMI AKIBAT PANDEMI COVID-19
12	Dr. Wa Ode Zusnita Muizu, S.E., M.Si.	Ekonomi dan Bisnis	Riset Kompetensi Dosen Unpad	PENGUATAN KOMPETENSI DIGITAL DAN POLA KEMITRAAN SEBAGAI DETERMINAN DAYA SAING UKM KULINER KOTA BANDUNG
13	Prof. Dr. Hj. Nunuy Nur Afiah, MS., Ak.	Ekonomi dan Bisnis	Riset Academic Leadership Grant	Tata Kelola Pelaksanaan Sistem Pemerintahan pada Instansi Pemerintah Daerah di Wilayah Jawa Barat
14	Prof. Yudi Azis, S.E.,M.T.,Ph.D	Ekonomi dan Bisnis	Riset Academic Leadership Grant	MODEL SINERGITAS BUMN, BUMD PROVINSI, BUMD KABUPATEN/KOTA DALAM MENDUKUNG PEMBANGUNAN INKLUSIF
15	Citra Sukmadilaga, SE., MBA., Ph.D.	Ekonomi dan Bisnis	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Does Green Accounting affect Firm Value?Evidence in ASEAN
16	Prof. Dr. Ilya Avianti, SE., M.Si., Ak., CA .,CPA.	Ekonomi dan Bisnis	Riset Disertasi Doktor Unpad	PENGARUH SOCIAL CAPITAL, IMPLEMENTASI E-GOVERNMENT, DAN KOMITMEN ORGANISASI TERHADAP KINERJA KEUANGAN PEMERINTAH DAERAH DI INDONESIA
17	Prof. Dr. Nury Effendi, S.E., MA.	Ekonomi dan Bisnis	Riset Academic Leadership Grant	INTERNATIONAL TRADE, FINANCE, AND ECONOMIC DEVELOPMENT
18	Prof. Dr. Hj Ina Primiana Febri Mustika Soeharsono, S.E., M.T	Ekonomi dan Bisnis	Riset Academic Leadership Grant	PENINGKATAN AKSES RANTAI SUPPLAI GLOBAL "INDUSTRI MAKANAN DAN MINUMAN"
19	Dr. Memed Sueb, S.E., MS., Ak.	Ekonomi dan Bisnis	Riset Disertasi Doktor Unpad	Analisis Kebijakan Perpajakan Atas Transaksi Syariah Pada Perbankan Syariah di Indonesia (Ditinjau Dari Sudut Pandang Maqashid Syariah)
20	Dr. Amelia Hayati , S.Si., MT.	Ekonomi dan Bisnis	Riset Percepatan Lektor Kepala	Pola Perjalanan Muslimah Dalam Rangka Ketahanan Konsumsi Rumah Tangga Di Masa Pandemi Covid-19 Studi Kasus Kota Bandung
21	Dr. Wa Ode Zusnita Muizu, S.E., M.Si.	Ekonomi dan Bisnis	Riset Kampus Merdeka Unpad	Implementasi Program Pembelajaran Kampus Merdeka melalui Pengembangan Kapasitas Organisasi Koperasi dan UMKM

No.	Nama Ketua	Fakultas	Skema Riset	Judul Riset
22	Prof. Dr. Hj Rina Indiasuti, SE., MSIE.	Ekonomi dan Bisnis	Riset Academic Leadership Grant	Adopsi Teknologi Digital dan Dampaknya Terhadap Kinerja Ekonomi dan Industri di Indonesia
23	Dr. Ferry Hadiyanto, SE.,MA.	Ekonomi dan Bisnis	Riset Kompetensi Dosen Unpad	ANALISIS MODEL PERENCANAAN PEMBANGUNAN KEPENDUDUKAN DAN HUBUNGANNYA DENGAN PENCAPAIAN KETAHANAN PANGAN DI PROVINSI JAWA BARAT
24	Prof. Dr. Maman Setiawan, SE., MT.	Ekonomi dan Bisnis	Riset Academic Leadership Grant	KINERJA EKONOMI DAN PENDIDIKAN DI MASA KENORMALAN BARU
25	Prof. Yudi Azis, S.E.,M.T.,Ph.D	Ekonomi dan Bisnis	Penulisan Review Article	Akurasi Respon Pada Penelitian Sosial: Tinjauan Sistematis Mengenai Kategori Respon Skala Likert
26	Dr. Arie Pratama, S.E., M.Ak.	Ekonomi dan Bisnis	RDPD	SUSTAINABILITY DISCLOSURES IN SOUTH EAST ASIA COMPANIES: PRELIMINARY ASSESSMENT
27	H. Budi Harsanto , S.E.,MM.,Ph.D.,PGCertHE.,AFHEA	Ekonomi dan Bisnis	RDPD	Sertifikasi Mutu Internasional dan Kapabilitas Teknologi Informasi Dan Komunikasi (TIK) Sebagai Katalis Kinerja Ekspor di Asean: Analisis Data Sekunder
28	Amelia Rizky Alamanda, S.E., M.Ak.	Ekonomi dan Bisnis	Penulisan Buku	Akuntansi Fintech
29	Citra Sukmadilaga, SE., MBA., Ph.D.	Ekonomi dan Bisnis	Beasiswa Program Doktorat Padjadjaran	KETERLIBATAN BIG DATA DALAM MENIMBULAKN CHAOS PADA PASAR MODAL
30	Prof. Dr. H. Moh. Wahyudin Zarkasyi, M.Si., Ak	Ekonomi dan Bisnis	Riset Disertasi Doktor Unpad	PENGARUH FUNGSI KOMITE AUDIT, KUALITAS SATUAN PENGAWAS INTERNAL, DAN EFEKTIVITAS MANAJEMEN RISIKO TERHADAP TATA KELOLA PERUSAHAAN SERTA IMPLIKASINYA TERHADAP EARNINGS MANAGEMENT SEBUAH STUDI EMPIRIS BADAN USAHA MILIK NEGARA (BUMN) DI INDONESIA
31	Dr. Dini Rosdini, SE, MAK, Ak, CA	Ekonomi dan Bisnis	Beasiswa Program Doktorat Padjadjaran	Peran GRC (Governance, Risk Mangement and Compliance) dalam menciptakan Sustainable Finance di Industri Keuangan Indonesia
32	Dr. rer. pol. Hamzah Ritchi, SE., MBIT., Ak.	Ekonomi dan Bisnis	Beasiswa Program Doktorat Padjadjaran	Inovasi Proses Bisnis: Adopsi Process Mining dalam lingkungan GRC
33	Prof. Dian Masyita, S.E., M.T., Ph.D.	Ekonomi dan Bisnis	Riset Disertasi Doktor Unpad	DETERMINAN APLIKASI PEMASARAN DIGITAL PADA USAHA MENENGAH DAN KECIL (UMK): STUDI PADA USAHA SYARIAH DI BANDUNG
34	Diana Sari, S.E., M.Mgt., Ph.D.	Ekonomi dan Bisnis	RDPD	Konsumsi berkelanjutan: kajian sistematis pendorong perilaku hijau
35	Prof. Dr. Aliya Nur Hasanah, S.Si., Apt., M.Si	Farmasi	Beasiswa Unggulan Pascasarjana Padjadjaran	MOLECULARLY IMPRINTED POLYMER (MIP) UNTUK ISOLASI SENYAWA AKTIF Ethyl p-METHOXYCINNAMATE DARI EKSTRAK TANAMAN KENCUR (Kaempferia galanga L.) DALAM UPAYA KEMANDIRIAN BAHAN BAKU OBAT
36	Prof. Resmi Mustarichie , M.Sc., Apt., Ph.D.	Farmasi	Riset Academic Leadership Grant	Pemanfaatan Herbal Asli Indonesia Sebagai Obat Anti-Alopesia dan Anti- Seboroik
37	Dr. Nyi Mekar Saptarini, S.Si., Apt., M.Si.	Farmasi	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Analisis kadar fenolat dan flavonoid total ekstrak dan fraksi daun tin (Ficus carica L.) dalam pengembangan sediaan topikal yang memiliki aktivitas antioksidan dan antibakteri
38	Dr. Iyan Sopyan, S.Si., Apt., M.Si.	Farmasi	Riset Kompetensi Dosen Unpad	MULTIKOMPONENT KRISTAL : UPAYA PENINGKATAN EFEKTIFITAS KARVEDILOL (ANTIHIPERTENSI) INSILIKO, INVITRO DAN FORMULASINYA DALAM SEDIAAN FARMASINYA.
39	Prof. Muchtaridi, S.Si., Apt., M.Si.,PhD	Farmasi	Riset Academic Leadership Grant	Produksi dan Uji Praklinik Senyawa Isolat Alfa Mangostin dari Kulit Manggis (G. mangostana) untuk meningkatkan Kelarutan dan Aktivitasnya Sebagai Antiproliferatif Kanker Payudara
40	Prof. Dr. Anas Subarnas, M.Sc., Apt.	Farmasi	Riset Disertasi Doktor Unpad	ANALISIS ANTIBIOFILM TANAMAN OBAT DAN PROPOLIS TERHADAP GLUKOSILTRANSFERASE (gtfB dan gtfC) KOMBINASI BAKTERI Streptococcus mutans ATCC 25175 dan Veillonella parvula ATCC 10790T
41	Sofa Dewi Alfian , M.K.M., Apt., Ph.D.	Farmasi	Riset Percepatan Lektor Kepala	PHARMACISTS PERSPECTIVE ON DISPOSAL PRACTICE OF UNUSED HOUSEHOLD MEDICATIONS IN INDONESIA

No.	Nama Ketua	Fakultas	Skema Riset	Judul Riset
42	Prof. Dr. Sri Adi Sumiwi, M.Si., Apt	Farmasi	Riset Academic Leadership Grant	FARMAKOLOGI SEDIAAN DARI BAHAN ALAM UNTUK MENGATASI GANGGUAN METABOLISME DAN SISTEM SARAF PUSAT
43	Prof. Rizky Abdulah, S.Si., Apt., Ph.D.	Farmasi	Riset Academic Leadership Grant	Prevalensi dan Faktor Risiko Penyakit Menular dan Tidak Menular di Indonesia: Studi Kohort dengan Menggunakan Indonesia Family Life Survey Tahun 1993-2014
44	Dr. Rimadani Pratiwi, M.Si., Apt.	Farmasi	Riset Percepatan Lektor Kepala	Pembuatan Indikator Strip Berbasis Selulosa dari Limbah Tanaman untuk Analisis Deksametason dalam Jamu sebagai Upaya Keamanan Produk Jamu
45	Irma Melyani Puspitasari, S.Si., Apt., M.T., PhD.	Farmasi	Beasiswa Unggulan Pascasarjana Padjadjaran	Desain dan Pengembangan Modul Pelatihan Manajemen Terapi Pengobatan untuk Apoteker di Indonesia
46	Dr.apr. Diah Lia Aulifa, M.Si	Farmasi	Riset Percepatan Lektor Kepala	Analisis senyawa kalkon pada daun, batang, getah Angelica keiskei dengan LCMS dan aktivitas penghambatannya pada enzim HMG-KoA reductase
47	Dr. Sri Agung Fitri Kusuma, Apt., M.Si.	Farmasi	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Desain Format Lateral Flow Assay Pada Deteksi Tuberkulosis: Biokonjugasi IgY Anti-MPT64 Menggunakan Sistem Biotin-Streptavidin
48	Prof. Dr. Aliya Nur Hasanah, S.Si., Apt., M.Si	Farmasi	Riset Academic Leadership Grant	DESAIN DAN PENGEMBANGAN MATERIAL FUNGSIONAL UNTUK DETEKSI DAN ANALISIS BAHAN BERBAHAYA
49	Holis Abd. Holik, S.Si., Apt., M.Si., Ph.D.	Farmasi	Riset Percepatan Lektor Kepala	PENGEMBANGAN SENYAWA KONJUGAT META-TIROSIN BERLABEL 68Ga SEBAGAI AGEN RADIODIAGNOSIS KANKER MELALUI STUDI KOMPUTASI MOLEKULER TERHADAP LAT-1
50	Dr. Dian Ayu Eka Pitaloka, S.Farm.,Apt.,M.Si	Farmasi	Riset Percepatan Lektor Kepala	PENENTUAN KONSENTRASI KRITIS OBAT ANTITUBERKULOSIS LINI KEDUA UNTUK UJI KEPEKAAN MYCOBACTERIUM TUBERCULOSIS MENGGUNAKAN SENSITITRE MYCOTB
51	Dr. Ida Musfiroh, S.Si.,M.Si.	Farmasi	Riset Kompetensi Dosen Unpad	SENYAWA AKTIF ANTIDIABETES EKSTRAK DAUN PACAR KUKU (Lawsonia inermis L.) DAN UJI MEKANISME MOLEKULERNYA
52	Prof. Dr. rer. nat. Muhaimin, S.Pd., M.Si.	Farmasi	Riset Academic Leadership Grant	PENGEMBANGAN OBAT HERBAL ASAL INDONESIA DAN APLIKASINYA DALAM BERBAGAI BENTUK SEDIAAN FARMASI
53	Prof. Nasrul Wathoni, S.Si., Apt., M.Si., Ph.D.	Farmasi	Riset Academic Leadership Grant	Pengembangan Sediaan Hidrogel Nano Mangostin Nanosilver Amniotic Membran Stem Cell berbasis Polisakarida Alami serta Hilirisasinya
54	Dr. Yoppi Iskandar, S.Si., M.Si., Apt	Farmasi	Riset Kompetensi Dosen Unpad	PENGEMBANGAN OBAT HERBAL TERSTANDAR DARI EKSTRAK BAWANG HITAM SEBAGAI ADJUVANT ANTIHIPERKOLESTEROLEMIA
55	Dr. Taofik Rusdiana, M.Si., Apt.	Farmasi	Riset Disertasi Doktor Unpad	: Pengembangan Personalized Medicine Warfarin dan Pola Diet Makanan Vitamin K Pada Pasien Penyakit Kardiovaskular
56	Neily Zakiyah, M.Sc., Ph.D., Apt.	Farmasi	Riset Percepatan Lektor Kepala	Evaluasi Kejadian Pre-Hipertensi dan Hipertensi pada Wanita Usia Reproduksi Pengguna Pil Kontrasepsi di Indonesia Sebagai Upaya Identifikasi Profil Keamanan Obat dengan Menggunakan Real-World Data
57	Dr. Tiana Milanda, M.Si., Apt.	Farmasi	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Senyawa Bakteriosin dari Bakteri Asam Laktat yang Diisolasi dari Wadi Ikan Papuyu (Anabas testudineus Bloch.) Asal Kalimantan Tengah
58	Dr. Taofik Rusdiana, M.Si., Apt.	Farmasi	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Pengembangan personalized medicine warfarin berkaitan dengan faktor genetik dan interaksi herbal pada pasien penyakit kardiovaskuler
59	Prof. Dr. rer. nat. Muhaimin, S.Pd., M.Si.	Farmasi	Riset Disertasi Doktor Unpad	APLIKASI METABOLOMIK DAN BIOTRANSFORMASI UNTUK PENCARIAN SENYAWA AKTIF ANTIPLASMODIAL DARI TUMBUHAN ASLI INDONESIA
60	Irma Melyani Puspitasari, S.Si., Apt., M.T., PhD.	Farmasi	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Asosiasi Prevalensi Depresi, Kadar Vitamin D, dan Polimorfisme Gen Depresi Pada Wanita Pasca Melahirkan di Poli Spesialis Kebidanan dan Kandungan RSUD Bandung Kiwari
61	Prof. Dr. rer. nat Anis Yohana Chaerunisaa, M.Si., Apt.	Farmasi	Riset Academic Leadership Grant	PENGEMBANGAN EKSIPIEN FARMASI ASAL KEARIFAN LOKAL MELALUI MODIFIKASI KIMIA, FISIKA DAN MODIFIKASI PROSES UNTUK PENINGKATAN KUALITAS DAN KEMANFAATANNYA
62	Dr. apr. Eri Amalia, S.Si.	Farmasi	Riset Percepatan Lektor Kepala	Efisiensi pembuatan serbuk bahan baku liposom piperin dari ekstrak lada putih tanpa pelarut organik dan pembuatan sediaan kapsul sebagai antikanker payudara.

No.	Nama Ketua	Fakultas	Skema Riset	Judul Riset
63	Dr. Ade Zuhrotun, M. Si., Apt.	Farmasi	Riset Percepatan Lektor Kepala	PENGEMBANGAN RAMUAN JAMU GENDONG SEBAGAI OBAT ANTIKANKER ALAMI
64	Prof. Dr. Dra. Jutti Levita, M.Si., Apt.	Farmasi	Riset Academic Leadership Grant	FARMAKOLOGI MOLEKULAR TANAMAN OBAT UNTUK PENGEMBANGAN FITOFARMAKA DAN PANGAN FUNGSIONAL SERTA PENINGKATAN KUALITAS HIDUP MASYARAKAT
65	Riezki Amalia, S.Si., M.Si., Ph.D	Farmasi	Riset Percepatan Lektor Kepala	Pengaruh Resistensi Doxorubicin, Oxiplatin, dan Cisplatin pada Berbagai Lini Sel Kanker Payudara terhadap Level Ekspresi Protein Terkait Pensinyalan Tgf- β
66	Prof. Dr. Ajeng Diantini , M.Si., Apt	Farmasi	Riset Academic Leadership Grant	PENGEMBANGAN SUPLEMEN BAHAN ALAM UNTUK MENINGKATKAN IMUNITAS DAN KAJIAN FARMAKOEKONOMI UNTUK MENINGKATKAN PELAYANAN KEFARMASIAN TERHADAP PASIEN KANKER
67	Prof. Dr. Keri Lestari, S.Si.,Apt.,M.Si.	Farmasi	Riset Academic Leadership Grant	Pengembangan Produk Inovasi untuk Meningkatkan Kualitas Pelayanan Kefarmasian
68	Auliya Abdurrohman Suwantika, S.Si., Apt., Ph.D.	Farmasi	Riset Disertasi Doktor Unpad	ANALISIS EFEKTIVITAS BIAYA PENGOBATAN HIPERTENSI DI KOTA BANDUNG
69	Prof. Dr. Aliya Nur Hasanah, S.Si., Apt., M.Si	Farmasi	Penulisan Review Article	An Update on the Use of Molecularly Imprinted Polymers in Beta-Blocker Drug Analysis as a Selective Separation Method in Biological and Environmental Analysis
70	Ivan Surya Pradipta, S.Si., Apt., M.Sc., Ph.D.	Farmasi	Penulisan Review Article	EFEKTIFITAS MODEL PELAYANAN KEFARMASIAN DALAM MENDUKUNG TARGET ELIMINASI TUBERKULOSIS
71	Holis Abd. Holik, S.Si., Apt., M.Si., Ph.D.	Farmasi	Penulisan Review Article	The Chemical Scaffold of Radiopharmaceuticals: Radionuclide, Bifunctional Chelator, and Pharmacokinetics Modifying Linker
72	Prof. Dr. rer. nat. Muhaimin , S.Pd., M.Si.	Farmasi	Penulisan Review Article	Covid-19 distance learning: A systematic literature review in pharmacy education
73	Prof. Nasrul Wathoni, S.Si., Apt., M.Si., Ph.D.	Farmasi	Penulisan Review Article	Monoclonal Antibody as a Targeting Mediator for Nanoparticle Targeted Delivery System for Lung Cancer
74	Irma Melyani Puspitasari, S.Si., Apt., M.T., PhD.	Farmasi	Penulisan Review Article	Clinical study updates on dietary supplementations for treating depression
75	Dr. Iyan Sopyan, S.Si., Apt., M.Si.	Farmasi	Penulisan Review Article	Overview of Pectin as an Excipient and Its Use in The Pharmaceutical Formulations
76	Dr. Rimadani Pratiwi , M.Si., Apt.	Farmasi	Penulisan Review Article	Analysis of Prohibited and Restricted Ingredients in Cosmetic
77	Prof. Muchtaridi, S.Si., Apt., M.Si.,PhD	Farmasi	Penulisan Review Article	Toxicity Studies of Alpha Mangostin from Garcinia mangostana: A Systematic Review
78	Apt. Miski A. Khairinisa , Apt., M.Biomed.Sc., Ph.D.	Farmasi	Penulisan Review Article	Marine Algae and Its Effect on Brain Development: Reviewing the Literature from In Vitro Laboratory Studies to In Vivo Human Investigations
79	Dr. Sandra Megantara, M.Farm., Apt.	Farmasi	Penulisan Review Article	Nanoparticle Drug Delivery System for Antiviral Drugs: Prospective for Anti SARS-CoV-2
80	Neily Zakiah, M.Sc., Ph.D., Apt.	Farmasi	Penulisan Review Article	EFFECTIVENESS OF REMDESIVIR, LOPINAVIR/RITONAVIR, AND FAVIPIRAVIR FOR COVID-19 TREATMENT : A SYSTEMATIC REVIEW
81	Auliya Abdurrohman Suwantika, S.Si., Apt., Ph.D.	Farmasi	Penulisan Review Article	Supply Chain Assessment of Multiple Micronutrient Supplementation (MMS) in Indonesia
82	Gofarana Wilar, S.Si., M.Si., Apt., Ph.D.	Farmasi	Penulisan Review Article	nicotine-induced CPP through P21 Protein Activated Kinase (PAK
83	Riezki Amalia, S.Si., M.Si., Ph.D	Farmasi	Penulisan Review Article	The Implication of TGF- β 2 Associated Protein in Triple-Negative Breast Cancer Resistance
84	Dr. apt. Eri Amalia , S.Si.	Farmasi	Penulisan Review Article	How natural sources developed into breast cancer medicine
85	Irma Melyani Puspitasari, S.Si., Apt., M.T., PhD.	Farmasi	RDPD	Asosiasi Gangguan Tidur dan Kejadian Depresi pada Masyarakat Indonesia berdasarkan Indonesian Family Life Survey (IFLS) 5
86	Sofa Dewi Alfian , M.K.M., Apt., Ph.D.	Farmasi	RDPD	POLA DAN DETERMINAN MULTIPLE CHRONIC CONDITIONS PADA POPULASI MIDDLE AGE DAN LANSIA DI INDONESIA
87	Dr. Ida Musfiroh, S.Si.,M.Si.	Farmasi	RDPD	ANALISIS STABILITAS IKATAN SENYAWA OMEGA-3 DAN RESEPTOR PPAR α SEBAGAI PENCEGAH KOMORBID OBESITAS MELALUI SIMULAI DINAMIKA MOLEKULAR

No.	Nama Ketua	Fakultas	Skema Riset	Judul Riset
88	Dr. Taofik Rusdiana, M.Si., Apt.	Farmasi	RDPD	PREDIKSI PENGARUH SINGLE-NUCLEOTIDE POLYMORPHYSM (SNPS) PADA CYP2C9 TERHADAP METABOLISME WARFARIN SECARA IN SILICO
89	Melisa Intan Barliana, Dr.Med.Sc., Apt.	Farmasi	RDPD	KEPATUHAN TERAPI ANTIPSIKOTIK PADA PASIEN SKIZOFRENIA TERHADAP LENGTH OF STAY (LOS) DAN ANGKA HOSPITALISASI
90	Dr. Dian Ayu Eka Pitaloka , S.Farm.,Apt.,M.Si	Farmasi	RDPD	Penemuan Biomarker Potensial sebagai Indikator Keberhasilan Pengobatan Tuberkulosis menggunakan Analisis Interaksi Protein-Protein
91	Dr. Yasmiwar Susilawati, S.Si., M.Si., Apt.	Farmasi	RDPD	KAJIAN IN SILICO SENYAWA PERONEMIN DAN TURUNANNYA DARI DAUN SUNGKAI PADA RESEPTOR INTERLEUKIN-6 SEBAGAI RESPON INFLAMASI
92	Ivan Surya Pradipta, S.Si., Apt., M.Sc., Ph.D.	Farmasi	RDPD	ANALISIS KARAKTERISTIK PENGGUNA OBAT TRADISIONAL DI INDONESIA: STUDI SKALA NASIONAL PADA POPULASI PENYAKIT KRONIS
93	Prof. Dr. Sri Adi Sumiwi, M.Si., Apt	Farmasi	Penulisan Buku	FARMAKOLOGI TANAMAN SEBAGAI ANTIDISLIPIDEMIA
94	Prof. Dr. Dra. Jutti Levita, M.Si., Apt.	Farmasi	Penulisan Buku	FARMAKOLOGI MOLEKULER SENYAWA ALKALOID
95	Arif Budiman , S.Si., Apt., M.Si., Ph.D.	Farmasi	Penulisan Buku	PEMANFAATAN SILIKA MESOPORI DALAM SISTEM PENGHANTARAN OBAT
96	Dr. Yasmiwar Susilawati, S.Si., M.Si., Apt.	Farmasi	Penulisan Buku	Herbal Imunomodulator Indonesia : Aktivitas Farmakologi dan Kandungan Kimia
97	Prof. Nasrul Wathoni, S.Si., Apt., M.Si., Ph.D.	Farmasi	Basiswa Unggulan Pascasarjana Padjadjaran	FORMULASI, KARAKTERISASI, DAN EVALUASI SISTEM PENGHANTARAN SECRETOME BERBASIS HIDROGEL UNTUK APLIKASI BIOMEDIS
98	Prof. Dr. Dra. Jutti Levita, M.Si., Apt.	Farmasi	Basiswa Unggulan Pascasarjana Padjadjaran	CLINICAL, HEMATOLOGICAL, BIOCHEMICAL, AND PHYSICAL HEALTH BENEFITS OF WHITE TEA DRINK IN HEALTHY VOLUNTEERS
99	Auliya Abdurrohman Suwantika, S.Si., Apt., Ph.D.	Farmasi	Riset Kolaborasi Indonesia	Analisis Efektivitas Biaya Vaksinasi COVID-19 di Indonesia dengan Mempertimbangkan Efek Samping dari Vaksin
100	Sofa Dewi Alfian , M.K.M., Apt., Ph.D.	Farmasi	Riset Kolaborasi Indonesia	KNOWLEDGE, PERCEPTION, AND WILLINGNESS TO USE TELEPHARMACY AMONG PHARMACIST STUDENTS AND GENERAL POPULATION IN INDONESIA
101	Melisa Intan Barliana, Dr.Med.Sc., Apt.	Farmasi	Basiswa Unggulan Pascasarjana Padjadjaran	EFEK E-CIGARETTE CIGARETTE DAN REFERENCE CIGARETTE DALAM STIMULASI HIPERMETILASI PROMOTER P16 DAN KORELASINYA DENGAN PERUBAHAN KARAKTERISTIK SEL CCL-171
102	Yuni Elsa Hadisaputri, S.Farm., M.B.S., Ph.D., Apt.	Farmasi	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Penyediaan dan pemanfaatan <i>Callyspongia aerizusa</i> sebagai sumber substansi aktif antitumor
103	Auliya Abdurrohman Suwantika, S.Si., Apt., Ph.D.	Farmasi	Basiswa Unggulan Pascasarjana Padjadjaran	ANALISIS UTILITAS BIAYA TERAPI HIPERTENSI DI JAWA BARAT
104	Prof. Dr. Aliya Nur Hasanah, S.Si., Apt., M.Si	Farmasi	Basiswa Unggulan Pascasarjana Padjadjaran	Sintesis nanogold partikel dari bahan alam sebagai senyawa konjugat pada sistem deteksi penyakit malaria
105	Melisa Intan Barliana, Dr.Med.Sc., Apt.	Farmasi	Basiswa Program Doktorat Padjadjaran	POLIMORFISME GENETIK TERHADAP 1-YEAR SURVIVAL RATE DAN EVENT-FREE SURVIVAL PADA PASIEN KANKER PARU JENIS KARSINOMA BUKAN SEL KECIL
106	Ivan Surya Pradipta, S.Si., Apt., M.Sc., Ph.D.	Farmasi	RDPD	Karakteristik populasi penyakit kronis yang tidak diobati di Indonesia
107	Dr. Lies Sulistiani, S.H., M.Hum.	Hukum	Riset Kompetensi Dosen Unpad	kedudukan sanksi adat dalam perspektif hukum pidana nasional dalam rangka penegakan hukum pidana di Indonesia
108	Dr. Bambang Daru Nugroho, SH., MH	Hukum	Riset Kompetensi Dosen Unpad	PRAKTIK PERKAWINAN BERDASARKAN HUKUM ADAT, HUKUM AGAMA, HUKUM NEGARA DALAM RANGKA PENYELARASAN HUKUM PERKAWINAN NASIONAL
109	Dr. Djanuardi, SH., MH	Hukum	Riset Percepatan Lektor Kepala	ANALISIS HUKUM PROBLEMATIKA HUKUM PERKAWINAN DI INDONESIA (STUDI KOMPERATIF HUKUM ISLAM DAN UNDANG-UNDANG PERKAWINAN)
110	Dr. Tasya Safiranita, SH., MH.	Hukum	Riset Kompetensi Dosen Unpad	PNBP bagi layanan Over The Top atas Pemanfaatan Infrastruktur Telekomunikasi
111	Dr. Hj. Sinta Dewi, S.H., LL.M	Hukum	Riset Kompetensi Dosen Unpad	PERLINDUNGAN HUKUM DATA PRIBADI PADA PENGGUNA APLIKASI PEDULI LINDUNGI YANG DIGUNAKAN DALAM UPAYA PENCEGAHAN COVID-19 DI INDONESIA

No.	Nama Ketua	Fakultas	Skema Riset	Judul Riset
112	Prof. Dr. Tarsisius Murwaji, S.H., M.H.	Hukum	Riset Academic Leadership Grant	KONSEP DAN STRATEGI PENERAPAN JAMINAN PERFORMANSI SEBAGAI DASAR PEMBIAYAAN USAHA MIKRO KECIL MENENGAH (UMKM) DIGITAL DALAM MARKETPLACE DI INDONESIA
113	Dr. Hj. Susilowati Suparto, S.H., M.H.	Hukum	Riset Kompetensi Dosen Unpad	PROBLEMATIKA PERLINDUNGAN HUKUM TERHADAP ANAK SEBAGAI KONSUMEN TEKNOLOGI INFORMASI DI ERA DIGITAL
114	Dr. Helza Nova Lita, S.H., M.H.	Hukum	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Pemberdayaan Tanah Wakaf Untuk Pembangunan Hunian Yang Layak (Implementasi Kewajiban Pemerintah Untuk Pengadaan Hunian yang Layak bagi MBR),
115	Dr. H. Agus Mulya Karsona, S.H., M.H.	Hukum	Riset Kompetensi Dosen Unpad	OPTIMALISASI PENGAWASAN KETENAGAKERJAAN TERHADAP PEMENUHAN HAK PEKERJA DALAM PELAKSANAAN HUBUNGAN INDUSTRIAL
116	Dr. Hj. Sonny Dewi Judiasih, S.H., M.H.	Hukum	Riset Kompetensi Dosen Unpad	SDG's : Kesetaraan Gender Dalam Hukum Perkawinan Sebagai Upaya Menghapuskan Praktik Perkawinan Bawah Umur di Indonesia
117	Dr. Ali Abdurahman, SH., M.Hum	Hukum	Riset Kompetensi Dosen Unpad	KEDUDUKAN DAN FUNGSI PEMBUKAAN UNDANG-UNDANG DASAR 1945 DALAM KETATANEGARAAN INDONESIA
118	Prof. Dr. Efa Laela Fakhriah, S.H., M.H.	Hukum	Riset Academic Leadership Grant	EKSISTENSI PERDAMAIAN DALAM PENYELESAIAN KASUS PIDANA
119	Dr. Dewi Kania Sugiharti, S.H., M.H.	Hukum	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Efektivitas Sistem Pengelolaan Dana Desa Dalam Pencegahan Tindak Pidana Korupsi Pada Keuangan Desa di Masa Pandemic Covid 19
120	Dr. H. Isis Ikhwanasyah , S.H., M.H., CN.	Hukum	Riset Kompetensi Dosen Unpad	REORIENTASI TUJUAN BADAN USAHA MILIK DESA (BUMDES) SEBAGAI LEMBAGA EKONOMI LEVEL DESA MELALUI PENGUATAN IMPLEMENTASI REGULASI DALAM UPAYA OPTIMALISASI GERAK BUMDES
121	Dr. Sigid Suseno, SH., M.Hum	Hukum	Riset Kompetensi Dosen Unpad	MODEL RELAKSASI ASIMILASI PASCA PANDEMI COVID-19 DI LAPAS DAN RUTAN : Evaluasi Kebijakan Asimilasi
122	Dr. Nun Harrieti , S.H., M.H.	Hukum	Riset Percepatan Lektor Kepala	MODEL PENJAMINAN SIMPANAN ATAS DANA-DANA SOSIAL DALAM RANGKA PELAKSANAAN FUNGSI SOSIAL PERBANKAN SYARIAH
123	Dr. Tri Handayani, S.H., M.H.	Hukum	Riset Kompetensi Dosen Unpad	MODEL KEBIJAKAN NON-PENAL UNTUK MENANGGULANGI KEJAHATAN LINGKUNGAN HIDUP
124	Dr. Sigid Suseno, SH., M.Hum	Hukum	Riset Disertasi Doktor Unpad	Konsep Perlindungan Korban Tindak Pidana Cyber Bullying Dalam Pembaruan Hukum Pidana Di Indonesia
125	Dr. Laina Rafianti, SH., M.H.	Hukum	Riset Percepatan Lektor Kepala	Urgensi Masyarakat Perlindungan Indikasi Geografis dalam Upaya Pelindungan Indikasi Geografis Mangga Gedong Gincu Cimanuk Indramayu Berdasarkan Hukum Positif Terkait dan Hukum Internasional
126	Dr. Prita Amalia, S.H., M.H	Hukum	Riset Kompetensi Dosen Unpad	MODEL KONTRAK KPBU UNTUK INFRASTRUKTUR RUMAH SAKIT
127	Prof. Dr. Ida Nurlinda , S.H., M.H.	Hukum	Riset Academic Leadership Grant	Konsep Pengaturan Sumber Daya Alam pada Sektor Lahan Pangan Berlandaskan Reforma Agraria yang Berkeadilan Dalam Rangka Mewujudkan Ketahanan Pangan
128	Prof. Dr. Ida Nurlinda , S.H., M.H.	Hukum	Riset Disertasi Doktor Unpad	KONSEP PENGATURAN TATA KELOLA ENERGI LAUT TERBARUKAN UNTUK Mendukung TRANSISI ENERGI BERSIH (CLEAN ENERGY) DALAM RANGKA KETAHANAN ENERGI DAN LINGKUNGAN
129	Prof. Dr. Eman Suparman, S.H., M.H.	Hukum	Riset Academic Leadership Grant	IMPLEMENTASI QUICK RESPONSE CODE (QR CODE) PADA BATIK CIREBONAN TRUSMI SEBAGAI UPAYA PERLINDUNGAN HUKUM TERHADAP HAK MORAL DAN HAK EKONOMI PENGRAJIN UNTUK MENINGKATKAN KESEJAHTERAANNYA
130	Prof. Susi Dwi Harijanti, SH., LL.M., Ph.D	Hukum	Riset Academic Leadership Grant	HAK-HAK PROSEDURAL DALAM PENYELENGGARAAN PEMERINTAHAN
131	Dr. Prita Amalia, S.H., M.H	Hukum	Riset Kampus Merdeka Unpad	Penguatan Kompetensi tentang KPBU dalam mendukung Pembangunan Infrastruktur di Indonesia

No.	Nama Ketua	Fakultas	Skema Riset	Judul Riset
132	Prof. H. Atip Latipulhayat, S.H., LL.M., Ph.D.	Hukum	Penulisan Review Article	MANAGING FLIGHT INFORMATION REGION (FIR) SOVEREIGNTY OR SAFETY ISSUES? THE CASE OF INDONESIA – SINGAPORE
133	Dr. Prita Amalia, S.H., M.H	Hukum	Penulisan Review Article	Public Private Partnership in Space Industries Case Study Indonesia, Satellites and Spaceport Concessions
134	Dr. Tasya Safiranita, SH., MH.	Hukum	RDPD	PELINDUNGAN CIPTAAN TERHADAP COVER VERSION LAGU/MUSIK PADA PLATFORM DIGITAL
135	Dr. U. Sudjana, S.H., M.Si.	Hukum	RDPD	Optimalisasi Pengendalian Pelayanan Kesehatan Badan Penyelenggara Jaminan Sosial Dalam upaya Perlindungan dan Peningkatan Kesejahteraan Bagi Peserta Melalui Instrumen Perundang-undangan
136	Dr. Djanuardi, SH., MH	Hukum	RDPD	ANALISIS YURIDIS POLEMIK PERNIKAHAN TELECONFRENCE DI TENGAH PANDEMI COVID-19 DALAM PERSPEKTIF HUKUM ISLAM DAN UNDANG-UNDANG PERKAWINAN
137	Dr. Bambang Daru Nugroho, SH., MH	Hukum	RDPD	ALTERNATIF PENYELESAIAN SENGKETA WARIS PADA PANDEMI COVID-19 MENURUT HUKUM ADAT
138	Dr. Hj. Sonny Dewi Judiasih, S.H., M.H.	Hukum	RDPD	KRITISI RANCANGAN UNDANG-UNDANG TINDAK PIDANA KEKERASAN SEKSUAL (STUDI KOMPARATIF ANTARA UU TPKS DENGAN PERBANDINGAN UU PERKAWINAN DAN UU PKDRT)
139	Dr. Hj. Susilowati Suparto, S.H., M.H.	Hukum	RDPD	Perjanjian E-Commerce Dalam Rangka Memberdayakan Usaha Kecil Menengah Di Masa Transisi Pandemi Covid-19
140	Dr. Prita Amalia, S.H., M.H	Hukum	RDPD	MODEL KPBU UNTUK PEMBANGUNAN INFRASTRUKTUR RUMAH SAKIT DI INDONESIA
141	Dr. Danrivanto Budhijanto, S.H., LL.M., FCBArb., FIIArb.	Hukum	RDPD	DIGITAL ECONOMY DALAM PERSPEKTIF HUKUM DAN HUBUNGAN INTERNASIONAL: PELUANG DAN TANTANGAN INDONESIA DALAM PRESIDENSI G20
142	Dr. Widati Wulandari, S.H., M.Crim.	Hukum	Penulisan Buku	Kriminologi dan Kebijakan Hukum Pidana
143	Dr. Nadia Astriani, SH., M.Si.	Hukum	Penulisan Buku	Pengantar Hukum Lingkungan
144	Garry Gumelar Pratama, SH., MH.	Hukum	Penulisan Buku	Hukum Lingkungan Internasional mengenai Emisi Karbon Penerbangan Sipil
145	Dr. H. Isis Ikhwanasyah, S.H., M.H., CN.	Hukum	Penulisan Buku	KEMANDIRIAN BADAN USAHA MILIK DESA (BUMDESA) SEBAGAI LEMBAGA EKONOMI LEVEL DESA
146	Prof. Susi Dwi Harijanti, SH., LL.M., Ph.D	Hukum	Penulisan Buku	AKTUALISASI DASAR-DASAR PERATURAN PERUNDANG-UNDANGAN DI INDONESIA
147	Dr. Ali Abdurahman, SH., M.Hum	Hukum	Penulisan Buku	KONSTITUSI DAN LEMBAGA PENEGAKAN HUKUM
148	Dr. Indra Perwira, S.H., M.H.	Hukum	Penulisan Buku	KONSTITUSI, PEREKONOMIAN, DAN KESEJAHTERAAN SOSIAL
149	Fatmi Utarie Nasution, SH., M.Hum.	Hukum	Penulisan Buku	Buku Ajar Mata Kuliah Hukum Adat dalam Perkembangan
150	Prof. Dr. Efa Laela Fakhriah, S.H., M.H.	Hukum	Penulisan Buku	SERI HUKUM ACARA PERDATA DIMENSI TUNTUTAN HAK KEPERDATAAN (PERMOHONAN DAN GUGATAN)
151	Prof. Aquarini Priyatna, MA., M.Hum., Ph.D	Ilmu Budaya	Riset Academic Leadership Grant	GENDER DAN IDENTITAS KULTURAL: PEREMPUAN MENULIS, MENULIS PEREMPUAN
152	Prof. Aquarini Priyatna, MA., M.Hum., Ph.D	Ilmu Budaya	Riset Disertasi Doktor Unpad	Interpolasi Naratif Berbasis Gender dalam Tiga Karya Maxine Hong Kingston
153	Prof. Dr. Eva Tuckyta Sari Sujatna, SS., M.Hum.	Ilmu Budaya	Riset Academic Leadership Grant	Peran Linguistik dan Budaya Lokal dalam Pariwisata
154	Prof. Aquarini Priyatna, MA., M.Hum., Ph.D	Ilmu Budaya	Riset Disertasi Doktor Unpad	DIGITAL QUEER CULTURE DI INDONESIA : POLITIK DAN IDENTITAS
155	Prof. Aquarini Priyatna, MA., M.Hum., Ph.D	Ilmu Budaya	Riset Disertasi Doktor Unpad	DIASPORA DALAM KARYA PENGARANG PEREMPUAN KONTEMPORER FRANCO-VIETNAM : KAJIAN SASTRA FEMINIS
156	Prof. Dr. Hj Nina Herlina Sukmana, MS.	Ilmu Budaya	Riset Academic Leadership Grant	Tatar Sunda dari Masa ke Masa; Kajian Sejarah, Arkeologi, dan Filologi
157	Dr. Miftahul Falah, S.S., M.Hum.	Ilmu Budaya	Riset Percepatan Lektor Kepala	Morfologi Kota - Kota Pusat Pemerintahan di Wilayah Cirebon pada Abad XIX Abad XX

No.	Nama Ketua	Fakultas	Skema Riset	Judul Riset
158	Dr. Elvi Citraesmana, S.S., M.Hum	Ilmu Budaya	Riset Kompetensi Dosen Unpad	TATA NAMA KULINER SUNDA SEBAGAI KEARIFAN LOKAL DALAM PERSPEKTIF COGNITIVE ONOMASTICS
159	Prof. Dr. Reiza D. Dienaputra, M.Hum.	Ilmu Budaya	Riset Academic Leadership Grant	Strategi Pengembangan Desa Pemajuan Kebudayaan
160	Prof. Drs. Kunto Sofianto, M.Hum., Ph.D	Ilmu Budaya	Riset Academic Leadership Grant	Kehidupan Religi Masyarakat Sunda di Jawa Barat
161	Dr. Drs. H. Fahmy Lukman, M.Hum.	Ilmu Budaya	Riset Kompetensi Dosen Unpad	PERENCANAAN WIBAWA BAHASA MENUJU INTERNALISASI DAN INTERNASIONALISASI BAHASA INDONESIA SEBAGAI LINGUA FRANCA KAWASAN ASEAN
162	Dr. Drs. H. Agus Nero Sofyan, M.Hum	Ilmu Budaya	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Regenerasi Pemerolehan Seni di Priangan Barat Jawa Barat dalam Upaya Pelestarian Budaya Sunda
163	Dr. Dra. Wagiyati, M.Hum.	Ilmu Budaya	Riset Kompetensi Dosen Unpad	ANALISIS KARAKTERISTIK KEBAHASAAN PADA RUANG VIRTUAL (INTERNET) SEBAGAI KOMPETENSI LINGUISTIK UNTUK MEWUJUDKAN PRAKTIK KEBAHASAAN YANG SANTUN, CERDAS, DAN BERETIKA: COMPUTER MEDIATED DISCOURSE ANALYSIS (CMDA)
164	Dr. Wahya, M.Hum.	Ilmu Budaya	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Vokatif dalam Bahasa Sunda
165	Pika Yestia Ginanjar, S.S., M.A., Ph.D.	Ilmu Budaya	Riset Percepatan Lektor Kepala	Bahasa Kewanitaan dalam Rakugo dan Pingshu; Kontrastivitas antara Seni Bercerita Tradisional Jepang dan Tiongkok
166	Prof. Dr. Drs. Cece Sobarna, M.Hum.	Ilmu Budaya	Riset Disertasi Doktor Unpad	REPRODUKSI FOKLOR SUNDA PADA BUKU THE MOST POPULAR SUNDANESE FOKLORE MYTH LEGEND AND TALES KAJIAN PENERJEMAHAN
167	Dr. Drs. Ade Kosasih, M.Ag	Ilmu Budaya	Riset Kompetensi Dosen Unpad	NARASI MODERASI ISLAM DALAM NASKAH-NASKAH MAMA SEMPUR UNTUK PENGEMBANGAN KARAKTER BANGSA
168	Dr. Riza Lupi Ardiati, M.Hum.	Ilmu Budaya	Riset Percepatan Lektor Kepala	TUTURAN PENANGANAN COVID 19 DALAM BAHASA INDONESIA DAN BAHASA JEPANG
169	Prof. Dr. Drs. Cece Sobarna, M.Hum.	Ilmu Budaya	Riset Disertasi Doktor Unpad	FENOMENA SAPAAN REMAJA DI KOTA BANDUNG: KAJIAN SOSIOLINGUISTIK
170	Dr. Dra. Hj. Lia Maulia Indrayani, M.Hum.	Ilmu Budaya	Riset Kompetensi Dosen Unpad	KOSA KATA BUDAYA SEBAGAI FALSAFAH HIDUP MASYARAKAT KASEPUHAN SINAR RESMI CISOLOK KABUPATEN SUKABUMI: UPAYA PEMERTAHANAN BAHASA SUNDA
171	Dr. Susi Yuliawati, S.S., M.Hum.	Ilmu Budaya	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Dinamika Konstruksi Perempuan dalam Korpus Majalah Manglé (1958-2021): Kajian Linguistik Korpus
172	Dr. Drs. Tb. Ace Fachrullah, M.Ag.	Ilmu Budaya	Riset Percepatan Lektor Kepala	Pemahaman Masyarakat Sunda terhadap Budaya, Bahasa, dan Bangsa Arab di Kabupaten Sumedang Jawa Barat: Kajian Sosiologi Budaya
173	Dr. Lina Meilinawati Rahayu, SS., M.Hum.	Ilmu Budaya	Riset Disertasi Doktor Unpad	KEHADIRAN TEMA-TEMA PEREMPUAN DALAM KARYA SASTRA INDONESIA DAN SASTRA ARAB MODERN: STUDI SASTRA BANDINGAN
174	Prof. Dr. Tajudin Nur, M.Hum.	Ilmu Budaya	Riset Disertasi Doktor Unpad	TINDAK TUTUR TEKS IKLAN PARIWISATA BALI BERBAHASA RUSIA PADA MEDIA INTERNET: ANALISIS PRAGMATIK
175	Prof. Dr. Tajudin Nur, M.Hum.	Ilmu Budaya	Riset Academic Leadership Grant	KONSEP MOTIF BATIK DALAM KOSMOLOGI MASYARAKAT JAWA BARAT SEBAGAI BENTUK PEMERTAHANAN BAHASA DAERAH
176	Dr. Dra. Elis Suryani Nani Sumarlina, MS	Ilmu Budaya	Riset Kompetensi Dosen Unpad	PEMANFAATAN TEKS NASKAH PENGOBATAN SEBAGAI SOLUSI PENYEHAT TRADISIONAL BAGI MASYARAKAT ADAT DI JAWA BARAT
177	Dr. Rosaria Mita Amalia, S.S., S.IP., M.Hum.	Ilmu Budaya	Riset Kompetensi Dosen Unpad	PENDEKATAN ANALISIS WACANA TERHADAP INFORMASI PADA LAMAN INSTAGRAM DINAS KEBUDAYAAN DAN PARIWISATA KOTA BANDUNG:UPAYA MENINGKATKAN SEKTOR PARIWISATA PADA MASA PANDEMI COVID-19
178	Dr. Drs. Teddi Muhtadin, M.Hum.	Ilmu Budaya	Riset Percepatan Lektor Kepala	Konflik antara Sains dan Folklor dalam Fiksi Sains Indonesia Kontemporer: Studi Tiga Novel Fiksi Sains Indonesia
179	Prof. Dr. Eva Tuckyta Sari Sujatna, SS., M.Hum.	Ilmu Budaya	RDPD	Klausa sebagai Representasi dalam Laman Resmi Berbahasa Indonesia: Kajian Berbasis Korpus

No.	Nama Ketua	Fakultas	Skema Riset	Judul Riset
180	Dr. Dian Indira, M.Hum.	Ilmu Budaya	RDPD	ERA DAN KARAKTERISTIK MASYARAKAT JERMAN MELALUI TEKS LAGU DARI BERBAGAI ERA DAN GENRE â€• PENGAJARAN BAHASA JERMAN BERBASIS MULTIMEDIA
181	Ani Rachmat, M.Hum., Ph.D.	Ilmu Budaya	Penulisan Buku	Kasus Gramatika Bahasa Rusia: Pemahaman dan Penguasaan
182	Dr. Lina Meilawati Rahayu, SS., M.Hum.	Ilmu Budaya	Penulisan Buku	â€œKorespondensi Bahasa Indonesia: Menulis Surat Resmi, Surat Bisnis, & Surat Elektronikâ€•
183	Dra. Susi Machdalena, M.Hum., Ph.D	Ilmu Budaya	Penulisan Buku	BERTEMAN DENGAN ÐŸÐ ÐŸÐÐÐÐÐ• [PRIÂ€ASNIE]: BANTUK KHUSUS VERBA BAHASA RUSIA
184	Prof. Dr. Drs. Cece Sobarna, M.Hum.	Ilmu Budaya	Penulisan Buku	Undak-Usuk Basa Sunda dalam Kajian Mikro- dan Makrolinguistik
185	Rahmat Sopian , S.S., M.Hum.	Ilmu Budaya	Penulisan Buku	WARUGA LEMAH Naskah Sunda Kuno Koleksi Kabuyutan Ciburuy Garut
186	Dr. Drs. Dade Mahzuni, M.Si.	Ilmu Budaya	Penulisan Buku	Metode Penelitian Kualitatif
187	Prof. Dr. Hj Nina Herlina Sukmana, MS.	Ilmu Budaya	Penulisan Buku	Historiografi Sunda
188	Dr. Miftahul Falah, S.S., M.Hum.	Ilmu Budaya	Penulisan Buku	SEJARAH PERENCANAAN DAN TATA RUANG KOTA PADA MASA PEMERINTAHAN HINDIA BELANDA
189	Dr. Hj. Nani Sunarni, MA.	Ilmu Budaya	Penulisan Buku	Hakikat Budaya dalam Kosakata Bahasa Jepang
190	Dr. Drs. Ade Kosasih, M.Ag	Ilmu Budaya	Penulisan Buku	TEKSTOLOGI: ILMU (SELUK-BELUK) TEKS
191	Dr. Muhamad Adji, S.S., M.Hum.	Ilmu Budaya	Penulisan Buku	TEORI-TEORI SASTRA: SEBUAH PENGANTAR
192	Prof. Dr. Tajudin Nur, M.Hum.	Ilmu Budaya	Penulisan Buku	Pengantar Analisis Wacana Kritis Bahasa Arab
193	Hilman Fauzia Khoeruman , M.Phil.	Ilmu Budaya	Penulisan Buku	Peristiwa Kunci dalam Periode Rusia Kuno
194	Dr. Tri Yulianty Karyaningsih, S.S., M.Hum	Ilmu Budaya	Penulisan Buku	Penulis Perempuan dalam Kesusastraan Rusia
195	Supian, S.S., M.A., Ph.D.	Ilmu Budaya	Penulisan Buku	Sejarah Rusia: Sebelum abad ke-12 hingga abad ke-20
196	Tanti Restiasih Skober, S.S., M.Hum.	Ilmu Budaya	Penulisan Buku	Geliat Siasat Orang Cina di Bandung Dalam Menghadapi Kebijakan Penguasa (1900-1965)
197	Dr. Rosaria Mita Amalia, S.S., S.IP., M.Hum.	Ilmu Budaya	Penulisan Buku	Analisis Wacana dan Representasi Media
198	Dr. Drs. Teddi Muhtadin, M.Hum.	Ilmu Budaya	Penulisan Buku	Seni Teater: Pemeranan
199	Dr. Raden Muhammad Mulyadi, SS., M.Hum.	Ilmu Budaya	Penulisan Buku	Golongan Karya Pada Awal Reformasi
200	Inu Isnaeni Sidiq , S.S., M.A., Ph.D.	Ilmu Budaya	Riset Percepatan Lektor Kepala	IDENTITAS KESUNDAAN DALAM AKSARA SUNDA KUNO PADA ABAD 15 – AKHIR ABAD 16: STUDI KASUS PADA NASKAH-NASKAH SUNDA KUNO KOLEKSI KABUYUTAN CIBURUY GARUT
201	Dr. Ute Lies Siti Khadijah , S.Sos., M.Si.	Ilmu Komunikasi	Riset Percepatan Lektor Kepala	Rancang Bangun Digitalisasi Naskah kuno Konsep Pariwisata Virtual Sebagai Pengembangan Wisata Edukasi (Action Research Pembuatan Digitalisasi Naskah Kuno)
202	Dr. Hj. Diah Fatma Sjoraida , M.Si.	Ilmu Komunikasi	Riset Kompetensi Dosen Unpad	KOMUNIKASI POLITIK ANGGOTA LEGISLATIF KABUPATEN/KOTA/PROVINSI DI JAWA BARAT DALAM UPAYA MEMBENTUK PERSEPSI POSITIF MASYARAKAT TERHADAP LEMBAGA DPRD JELANG PEMILU 2024
203	Dr. Evi Novianti , S.Sos., M.Si	Ilmu Komunikasi	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Akselerasi Pengembangan Komunikasi Pariwisata Berbasis Desa Dalam Mewujudkan Kawasan Geopark Galunggung Tasikmalaya
204	Trie Damayanti , S.Sos., M.Si.	Ilmu Komunikasi	Riset Percepatan Lektor Kepala	PENERAPAN STRATEGI BRANDING UNTUK MEMBANGUN BRAND PRODUCT BORDIR TASIKMALAYA DI SENTRA BORDIR TASIKMALAYA
205	Dr. Hj. Hanny Hafiar , S.Sos., M.Si	Ilmu Komunikasi	Riset Percepatan Lektor Kepala	SPORT BRANDING: PEMANFAATAN INOVASI TEKNOLOGI MEDIA PUBLIC RELATIONS SEBAGAI SALURAN PROMOSI OLAHRAGA DAN KESEHATAN KEPADA MASYARAKAT DIGITAL
206	Dr. Herlina Agustin , S.Sos., MT	Ilmu Komunikasi	Riset Kompetensi Dosen Unpad	REPOSISI JURNALISME LINGKUNGAN PADA PEMBERITAAN KONFLIK SATWA LIAR DAN MANUSIA DI MEDIA ARUS UTAMA INDONESIA

No.	Nama Ketua	Fakultas	Skema Riset	Judul Riset
207	Dr. Yustikasari , S.Sos., M.I.Kom.	Ilmu Komunikasi	Riset Percepatan Lektor Kepala	Implementasi Promosi Kesehatan Pada Rumah Sakit di Jawa Barat
208	Prof. Dr. Atwar Bajari , M.Si.	Ilmu Komunikasi	Riset Academic Leadership Grant	Representasi Pergeseran Karakter Kebangsaan pada Ujaran Kebencian berbasis Politik Identitas dalam Ruang Media Sosial
209	Dr. Hj. Ninis Agustini Damayani , M.Lib	Ilmu Komunikasi	Riset Kompetensi Dosen Unpad	MODEL LITERASI MITIGASI BENCANA BERBASIS KEARIFAN LOKAL
210	Dr. H. Dian Wardiana Sjachro , M.Si	Ilmu Komunikasi	Riset Kompetensi Dosen Unpad	PERAN LEMBAGA PENYIARAN PUBLIK LOKAL DALAM MENINGKATKAN APRESIASI PEMBANGUNAN DI JAWA BARAT
211	Dr. Suwandi Sumartias , M.Si	Ilmu Komunikasi	Riset Kompetensi Dosen Unpad	DIALEKTIKA PENDIDIKAN DASAR ERA INDUSTRI 4.0 Studi Fenomenologi Praksis Pendidikan Dasar di Perkotaan dan Pedesaan Di Kota dan Kabupaten Bandung Jawa Barat
212	Dr. Siti Karlinah , M.Si.	Ilmu Komunikasi	Riset Kompetensi Dosen Unpad	PEMETAAN PERAN OPINION LEADER SEBAGAI KOMUNIKATOR KESEHATAN: Studi Kasus Komunikasi Opinion Leader Dalam Membangun Kesadaran Masyarakat tentang COVID 19 dan Vaksinasi di Kota Bekasi, Kota Bandung, Kota Kuningan dan Kota Garut
213	Dr. Asep Suryana , M.Si.	Ilmu Komunikasi	Riset Disertasi Doktor Unpad	MODEL STRATEGI KOMUNIKASI PEMASARAN DALAM RANGKA PEMBERDAYAAN UMKM DI JAWA BARAT
214	Dr. H. Iriana Bakti , M.Si	Ilmu Komunikasi	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Pemanfaatan Jejaring Komunikasi Lingkungan Dalam Meningkatkan Kapasitas Masyarakat Tangguh Bencana di Jawa Barat
215	Dr. Uud Wahyudin, S.Sos.,M.Si.	Ilmu Komunikasi	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Pengembangan Komunikasi Publik Terkait Covid-19 Dalam Sosialisasi Literasi Informasi Mengenai 5M Protokol Kesehatan dan Gerakan Vaksinasi di Jawa Barat
216	Dr. Yanti Setianti , S.Sos., M.Si	Ilmu Komunikasi	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Penggunaan Media Sosial Untuk Mempublikasikan Branding Program Citarum Harum Di Jawa Barat
217	Dr. Santi Susanti , S.Sos., M.I.Kom.	Ilmu Komunikasi	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Model Strategi Komunikasi Pemasaran Batik Sukapura dalam Mengembangkan Bisnis dan Potensi Pariwisata Berbasis Kearifan Lokal di Kabupaten Tasikmalaya Jawa Barat.
218	Centurion Chandratama Priyatna , SS., M.Si., Ph.D	Ilmu Komunikasi	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Social Network Analysis Ujaran Kebencian (Hate Speech) Melalui Twitter (Studi analisis jaringan pada akun @persib)
219	Dr. Pandan Yudhaprarnesti , S.Sos., M.T.	Ilmu Komunikasi	Riset Percepatan Lektor Kepala	PERGESERAN KEBUTUHAN KOMPETENSI JURNALIS DALAM DINAMIKA PERKEMBANGAN MEDIA
220	Dr. Dadang Sugiana , M.Si.	Ilmu Komunikasi	Riset Kompetensi Dosen Unpad	MODEL PROSES ADOPTSI GEOWISATA SEBAGAI SEBUAH INOVASI DALAM PENGEMBANGAN PARIWISATA BERKELANJUTAN DI KAWASAN CILETUH – PELABUHAN RATU UNESCO GLOBAL GEOPARK (CILETUH-PUGGp)
221	Dr. Dadang Rahmat Hidayat , S.Sos., SH.,M.Si	Ilmu Komunikasi	Riset Disertasi Doktor Unpad	EKOSISTEM RADIO SIARAN PADA ERA DISRUPSI
222	Dr. Eni Maryani, M.Si.	Ilmu Komunikasi	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Sikap masyarakat Terhadap Transformasi Digital dan Penggunaan Media Digital
223	Dr. Heru Ryanto Budiana , S.Ag., M.Si.	Ilmu Komunikasi	Riset Percepatan Lektor Kepala	Pengkomunikasian Budaya Organisasi: Analisis Web Sites Pada Organisasi Peraih Public Relations Indonesia Award (PRIA) 2022
224	Dr. Hj Purwanti Hadisiwi , M.Ext.Ed	Ilmu Komunikasi	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Pengaruh Sikap Orang Tua Terhadap Persepsi Kontrol Perilaku dan Intensi Penerapan Vaksinasi COVID-19 untuk Anak (Anelisis Regresi Moderasi Pada Vaksinasi COVID-19 Anak di Kota Bandung
225	Prof. Dr. Atwar Bajari , M.Si.	Ilmu Komunikasi	Riset Disertasi Doktor Unpad	Komunikasi Budaya Adat Tatar Karang: Studi Kasus tentang Komunikasi pada Tradisi Rarangkén Huma Masyarakat Tatar Karang Tasikmalaya
226	Dr. Hj. Nuryah Asri Sjafrirah , S.Sos., M.Si	Ilmu Komunikasi	Riset Percepatan Lektor Kepala	Model Literasi Digital Berbasis Kearifan Lokal di Jawa Barat Untuk Mewujudkan Transformasi Budaya Digital
227	Dandi Supriadi, S.Sos., M.A (SUT)	Ilmu Komunikasi	Riset Percepatan Lektor Kepala	PEMETAAN IMPLEMENTASI JURNALISME DIGITAL DI INDONESIA

No.	Nama Ketua	Fakultas	Skema Riset	Judul Riset
228	Dr. Evie Ariadne Shinta Dewi , M.Pd	Ilmu Komunikasi	Penulisan Review Article	ADOPSI INTERAKSI DAN KOMUNIKASI MENGGUNAKAN TEKNOLOGI INFORMASI SELAMA PANDEMI COVID-19 : TINJAUAN SYSTEMATIC LITERATURE REVIEW MODEL UNIFIED THEORY OF ACCEPTANCE AND USE OF TECHNOLOGY (UTAUT)
229	Dr. Henny Sri Mulyani Rohayati , M.Si.	Ilmu Komunikasi	RDPD	JURNALISME LINGKUNGAN DALAM PEMBERITAAN LIMBAH MASKER MASA PANDEMI COVID-19 DI MEDIA ONLINE INDONESIA
230	Dr. Hj. Hanny Hafiar , S.Sos., M.Si	Ilmu Komunikasi	RDPD	ANTISIPASI KEJENUHAN, KEBINGUNGAN, AKSESIBILITAS DAN PENGHINDARAN INFORMASI COVID-19 PADA MASYARAKAT KELOMPOK RENTAN
231	Dr. Sri Seti Indriani , S.IP., M.Si.	Ilmu Komunikasi	RDPD	Pemetaan Pemuka Pendapat Berbasis Kebutuhan Komunitas Lokal sebagai Strategi Persiapan Indonesia Memasuki Masa Endemi COVID-19
232	Dr. Santi Susanti , S.Sos., M.I.Kom.	Ilmu Komunikasi	RDPD	PEMANFAATAN MEDIA SOSIAL DALAM PEMASARAN TENUN SUTERA PADA MASA PANDEMI COVID-19
233	Dr. Ira Mirawati , S.Sos., M.Si.	Ilmu Komunikasi	RDPD	Keefektifan Pemanfaatan Tik Tok sebagai Media Edukasi oleh Kementerian-Kementerian Republik Indonesia
234	Dr. Yanti Setianti , S.Sos., M.Si	Ilmu Komunikasi	RDPD	Strategi Kewirausahaan Dlgital Dalam menjaga dan Meningkatkan Bisnis Kuliner Pada Masa Pandemi Di Jawa Barat
235	Dr. Dra. Hj. Tine Silvana Rachmawati, M.Si.	Ilmu Komunikasi	Penulisan Buku	PENGANTAR MANAJEMEN LEMBAGA INFORMASI (Buku Referensi)
236	Drs. Dian Sinaga, M.Si.	Ilmu Komunikasi	Penulisan Buku	TRANSFORMASI LAYANAN REFERENSI DALAM EKOSISTEM DIGITAL (Buku Refensi)
237	Dr. Drs. H. Rohanda , M.Si	Ilmu Komunikasi	Penulisan Buku	BIBLIOMETRIKA DAN INFOMETRIKA : Sebuah tinjauan Teoritis Dan Praktis
238	Dra. Hj Neneng Komariah , M.Lib.	Ilmu Komunikasi	Penulisan Buku	KERJASAMA LEMBAGA INFORMASI : Sebuah pengantar
239	Dra. Sukaesih, M.Si	Ilmu Komunikasi	Penulisan Buku	PENGANTAR MANAJEMEN REKOD DAN ARSIP
240	Dr. Evi Novianti , S.Sos., M.Si	Ilmu Komunikasi	Penulisan Buku	Mengenal Lebih Dalam Pariwisata Berkelanjutan
241	Dr. Drs. H. Edwin Rizal , M.Si.	Ilmu Komunikasi	Penulisan Buku	TEKNOLOGI MANAJEMEN INFORMASI : Sebuah Pengantar
242	Rachmaniar, S.Sos., M.I.Kom.	Ilmu Komunikasi	Penulisan Buku	KOMUNIKASI PARIWISATA: MEDIA MASSA DAN MEDIA SOSIAL
243	Putri Limilia , S.I.Kom., M.Si.	Ilmu Komunikasi	Penulisan Buku	Literasi Media Kini dan Nanti
244	Dr. Hadi Suprpto Arifin , M.Si.	Ilmu Komunikasi	Penulisan Buku	KOMUNIKASI & PERUBAHAN SOSIAL
245	Nurmaya Prahatmaja, S.Sos., M.A.	Ilmu Komunikasi	Penulisan Buku	Ilmu Dokumentasi: Konsepsi, Teknik dan Perkembangannya di Indonesia
246	Dr. Suwandi Sumartias , M.Si	Ilmu Komunikasi	Riset Kolaborasi Indonesia	Peran Non-State Actors Dalam Resolusi Konflik Sosial
247	Prof. Dr. Nandang Alamsah Deliarnoor, SH., M.Hum.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Riset Academic Leadership Grant	MEMBANGUN MODEL HUBUNGAN KEWENANGAN ANTAR PEMERINTAH DALAM KONTEKS NEGARA KESATUAN REPUBLIK INDONESIA DAN IMPLIKASINYA TERHADAP PELAKSANAAN OTONOMI DAN PEMBANGUNAN LOKAL (Studi Pelaksanaan Urusan Pemerintahan Wajib Yang Tidak Berkaitan Dengan Pelayan Dasar Bidang Pertanahan, Lingkungan Hidup dan Administrasi Kependudukan dan Pencatatan Sipil)
248	Prof. Dr. Drs. H. Budiman Rusli, MS.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Riset Academic Leadership Grant	Kebijakan Pembangunan Infrastruktur Perumahan dan Permukiman di Jawa Barat (Studi Pengembangan Perumahan dan Permukiman Perdesaan Nelayan yang Berkelanjutan di Kabupaten Pangandaran)
249	Dr. Dra. R. Nunung Nurwati, M.Si.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Riset Disertasi Doktor Unpad	Kerentanan Sosial dan Lingkungan Pada Masyarakat Desa Tepian Hutan
250	Dr. Ratih Purbasari, S.Sos., M.S.M.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Riset Percepatan Lektor Kepala	Model Digital Innovation Ecosystem Dalam Perspektif Digital Network Collaboration Pada Digital Entrepreneur (Start-up) Di Jawa Barat
251	Prof. Drs. Muhamad Fadhil Nurdin, M.A., Ph.D.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Riset Academic Leadership Grant	Pembangunan Kemiskinan: Penguatan Modal Sosial-Ekonomi Masyarakat Pesantren Di Masa Adaptasi Kebiasaan Baru
252	Dr. Muhammad Fedryansyah, S.Sos., M.Si.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Resiliensi Komunitas Dalam Menghadapi Bencana

No.	Nama Ketua	Fakultas	Skema Riset	Judul Riset
253	Dr. Mas Halimah, S.IP., M.Si.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Riset Kompetensi Dosen Unpad	KEBIJAKAN EKSPOR DAN KONSERVASI RUMPUT LAUT UNTUK PEMULIHAN PEREKONOMIAN SELAMA COVID-19 Tahun ke-1 dari 3 tahun
254	Dr. R. Ahmad Buchari, S.IP., M.Si.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Riset Percepatan Lektor Kepala	PERAN DESA DALAM PERCEPATAN PENCAPAIAN SDGs DESA (DESA TANPA KEMISKINAN) DI KABUPATEN GARUT
255	Dr. Rudi Saprudin Darwis, M.Si.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Riset Percepatan Lektor Kepala	Pendayagunaan Aset Komunitas untuk Pemeliharaan Bantaran Sungai Citarum yang Berkelanjutan
256	Prof. Dr. Drs. Opan Suhendi Suwartapradja, M.Si.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Riset Academic Leadership Grant	Pemukiman Kembali (Resettelement) terdampak Pembangunan Waduk Jatigede
257	Dr. Drs. Entang Adhymuhtar, M.S.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Analisis Kebijakan Peningkatan Konektivitas Intra dan Antar Perdesaan dalam Pengembangan Pariwisata di Kabupaten Pangandaran
258	Dr. Yusa Djuyandi, S.IP., M.Si.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Riset Percepatan Lektor Kepala	Hubungan Sipil Militer Dalam Penguatan Pertahanan Negara di Wilayah Perbatasan Indonesia
259	Yogi Suprayogi Sugandi, S.Sos., MA., Ph.D.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Transformasi Strategi Kebijakan Menggunakan Total Quality Management (TQM) dalam Mencapai Penghargaan-Penghargaan Nasional oleh Pemerintah Provinsi Jawa Barat
260	Drs. R. Muhamad Teguh Nurhasan Affandi, Ph.D.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Riset Percepatan Lektor Kepala	ARTI STRATEGIS LEMBAGA RISET DAN PENGEMBANGAN DI JAWA BARAT BAGI IKHTIAR KEDIPLOMASIAN DAERAH
261	Dr. Siti Witianti, S.IP., M.Si.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Riset Percepatan Lektor Kepala	Mobilisasi Pemuda dalam Kampanye Politik: Studi terhadap Partai Gerindra, PDIP, dan PKS pada Pemilu 2019 di Jawa Barat
262	Dr. Drs. Heru Nurasa, M.A.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Riset Disertasi Doktor Unpad	Transformasi Organisasi dalam Penyelenggaraan Seleksi Bersama Masuk Perguruan Tinggi Negeri
263	Dr. Dra. Budiawati Supangkat, M.A.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Riset Kompetensi Dosen Unpad	PENGEMBANGAN INTERVENSI BYSTANDER SEBAGAI STRATEGI PENCEGAHAN KEKERASAN SEKSUAL DI UNIVERSITAS PADJADJARAN
264	Dr. Drs. Bambang Hermanto, M.Si.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Model Pengembangan Industri Pariwisata Melalui Layanan Financial Technology di Kabupaten Pangandaran
265	Dr. Arianis Chan, S.IP., M.Si.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Empowerment Peran Brand Knowledge bagi Koperasi di Kota Bandung untuk Meningkatkan Minat Generasi Milenial
266	Dr. Savitri Aditiany, M.Pd.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Model Implementasi Program Desa Pinunjul Tematik dalam Pencapaian Pertumbuhan Ekonomi Desa Merata di Kabupaten Kuningan Provinsi Jawa Barat
267	Prof. Dr. Drs. Arry Bainus , M.A.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Riset Disertasi Doktor Unpad	Dinamika Keamanan Energi di Asia - Pasifik : Konflik, Kompetisi dan Kerjasama
268	Dr. Mohammad Benny Alexandri, S.E, M.M.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Perhitungan Harga Kebutuhan Pokok Selama Pandemi Covid-19 Menggunakan Teknik AHP
269	Prof. Oekan Soekotjo Abdoellah, Ph.D.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Riset Academic Leadership Grant	POLITICAL ECOLOGY OF URBAN FARMING
270	Prof. Dr. Drs. Arry Bainus , M.A.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Riset Academic Leadership Grant	KEAMANAN DALAM STUDI HUBUNGAN INTERNASIONAL Food Security, Keamanan Kesehatan, dan Diplomasi Keamanan
271	Dr. Drs. Slamet Usman Ismanto, M.Si.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Riset Percepatan Lektor Kepala	Pengembangan Sektor Pariwisata Berbasis Komunitas di Kecamatan Talun Kabupaten Cirebon (menemukan Model Pengembangan Pariwisata Berbasis Kawasan)
272	Prof. Dr. Drs. Sam`un Jaja Raharja, M.Si.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Penulisan Review Article	ANALYSIS OF THE IMPLICATIONS OF ROLE STRESS TOWARDS INNOVATIVE BEHAVIOUR AND THE SUCCESS OF WOMENPRENEURS IN BANTEN PROVINCE, INDONESIA
273	Dr. Deasy Silvy Sari, S.IP, M.Si.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Penulisan Review Article	The Importance of Humanistic Dimension in Managing Rohingya Refugees in the Indonesian Western Province of Aceh
274	Dr. Yusa Djuyandi, S.IP., M.Si.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Penulisan Review Article	Terrorism in Indonesia: The Role of the Indonesian National Army in Counter-terrorism

No.	Nama Ketua	Fakultas	Skema Riset	Judul Riset
275	Dr. Dra. Budiawati Supangkat, M.A.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	RDPD	identifikasi spesies, persepsi, dan pemanfaatan tumbuhan dalam Ramayana kakawin (Teks Abad Ke 9/10 Masehi) Studi Etnobotani Historis
276	Prof. Dr. Drs. Sam`un Jaja Raharja, M.Si.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Riset Academic Leadership Grant	MODEL PENGEMBANGAN KORPORATISASI PERKOPERASIAN MELALUI PENGEMBANGAN EKOSISTEM HULU HILIR DAN JARINGAN KOPERASI PRIMER – KOPERASI SEKUNDER
277	Dr. Teuku Rezasyah, M.A., Ph.D.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Riset Disertasi Doktor Unpad	Diplomasi Daerah Menurut Regim Internasional Suatu Kajian Tentang Hak-hak Internasional Aktor Diplomasi Daerah dan Korelasinya dengan UU Otonomi Daerah Indonesia
278	Junardi Harahap, PhD	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Beasiswa Program Doktorat Padjadjaran	Trade, Trading and Traders: Economic Anthropology and Gender Perspectives
279	Dr. Rina Hermawati	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Beasiswa Program Doktorat Padjadjaran	Kajian PKL dalam Perspektif Antropologi Kebijakan dan Gender
280	Dra. Mudiyati Rahmatunnisa, MA., Ph.D	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Riset Disertasi Doktor Unpad	Periodisasi kekuasaan Presiden Pasca Amandemen Undang Undang Dasar 1945 dalam Pemilihan Umum, Sistem Multi Partai dan Politik Dinasti di Indonesia
281	Dr. Teuku Rezasyah, M.A., Ph.D.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Riset Disertasi Doktor Unpad	IKHTIAR JAWA BARAT UNTUK MENGEMBANGKAN WILAYAH CITARUM DALAM PERSPEKTIF PARADIPLOMASI
282	Dr. Teuku Rezasyah, M.A., Ph.D.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Riset Disertasi Doktor Unpad	DIPLOMASI PERTAHANAN INDONESIA TERHADAP KOREA SELATAN : SEBUAH PEMODELAN MENGGUNAKAN SYSTEM DYNAMICS
283	Dra. Mudiyati Rahmatunnisa, MA., Ph.D	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Riset Disertasi Doktor Unpad	ANALISIS IMPLEMENTASI KEBIJAKAN PENCEGAHAN STUNTING (Studi Kasus Implementasi Perpres No. 42 Tahun 2013 dan Potensi Model Contracting Out Di Kabupaten Garut)
284	Dr. H. Herijanto Bakti, Drs., M.Si	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Riset Disertasi Doktor Unpad	Collaborative Governance dalam Penanggulangan Konflik Tumpang Tindih Pemanfaatan Lahan di Kabupaten Kutai Kartanegara
285	Prof. dr. Rovina, Sp.PD., Ph.D.	Kedokteran	Riset Disertasi Doktor Unpad	Keamanan linezolid pada terapi multidrug resistant tuberculosis (MDR-TB): fokus pada toksisitas hematologi
286	dr. Ahmedz Widiasta, Sp.A(K)., M.Kes.	Kedokteran	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Perbedaan ekspresi miR-433 urin serta ekspresi RAGE TNF RI DKK-1 dan MCP-4 serum pada anak dengan penyakit ginjal kronik stadium awal dan lanjut
287	Qorinah Estiningtyas Sakilah Adnani , SST, M.Keb, Ph.D	Kedokteran	Riset Percepatan Lektor Kepala	ANALISIS KEPERCAYAAN DIRI DAN KOMPETENSI MAHASISWA KEBIDANAN DALAM KETERAMPILAN KLINIS PADA MASA PANDEMI COVID-19 MENGGUNAKAN INOSCO (Inovasi Instrumen Self-Assessed Confidence)
288	Dr. Yussy Afriani Dewi, dr., Sp.THT-KL(K)., MKes.,FICS	Kedokteran	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Rasio Platelet Terhadap Limfosit sebagai Prediktor Progresivitas Karsinoma Nasofaring
289	Prof. Dr. Oki Suwarsa, dr., M.Kes., Sp.KK(K)	Kedokteran	Riset Academic Leadership Grant	RESPONS DAN PATOMEKANISME TERAPI INJEKSI PROTEIN PURIFIED DERIVATE TUBERCULIN UNIT INTRALESIS PADA KUTIL ANOGENITAL DAN NON-GENITAL
290	Dr. dr. Agung Dinasti Permana, M.Kes., SpTHT-KL.	Kedokteran	Riset Kompetensi Dosen Unpad	KLASIFIKASI TI-RADS DENGAN HASIL HISTOPATOLOGI PADA STRUMA NODOSA NON TOKSIK
291	Prof. Dr. Budi Handono, dr.,SpOG., MH.Kes	Kedokteran	Riset Disertasi Doktor Unpad	Model Manajemen Mutu Pelayanan dan Asuhan Bayi Berat Lahir Rendah untuk Menurunkan Angka Kematian Bayi di Jawa Barat
292	Prof. Dr. dr. Dwi Prasetyo, SP.A., M.Kes	Kedokteran	Riset Disertasi Doktor Unpad	The Role interleukin-12 and IFN- gene polymorphisms on nonimmune response to hepatitis B vaccination in children
293	Prof. dr. Ramdan Panigoro, M.Sc., Ph.D.	Kedokteran	Riset Academic Leadership Grant	IMPLEMENTASI PENGELOLAAN TERAPI SECARA INTEGRATIF BIOMEDIK UNTUK KUALITAS HIDUP PENYANDANG THALASSEMIA YANG LEBIH BAIK
294	Dr. dr. Setyorini Irianti, Sp.OG(K)	Kedokteran	Riset Percepatan Lektor Kepala	PENGARUH SUPLEMENTASI VITAMIN D DOSIS TINGGI TERHADAP LUARAN KEHAMILAN GANGGUAN PERTUMBUHAN JANIN DALAM RAHIM
295	Prof. Dr. dr. Achmad Hussein Sundawa Kartamihardja, Sp.KN	Kedokteran	Riset Academic Leadership Grant	UPAYA PENGEMBANGAN RADIOFARMAKA PENTARGET LAT1 SEBAGAI PROTOTIPE AGEN DIAGNOSIS DAN TERAPI KANKER (TERANOSTIK)

No.	Nama Ketua	Fakultas	Skema Riset	Judul Riset
296	Dr. dr. Nova Sylviana, M.Kes.	Kedokteran	Riset Percepatan Lektor Kepala	Pengaruh Suplementasi Vitamin D Terhadap Peningkatan Regenerasi Massa Otot Rangka Tikus Tua
297	Dr. dr. Leonardo Lubis, M.Kes., AIFO.	Kedokteran	Riset Kompetensi Dosen Unpad	PENERAPAN NUTRISI BERBASIS NABATI UNTUK KESEHATAN DAN OLAHRAGA PRESTASI BERBASIS KOMUNITAS DI KOTA BANDUNG: Bandung Sport and Health Nabati Nutrition (B-SHEN Project)
298	Prof. Dr. Budi Handono, dr., SpOG., MH.Kes	Kedokteran	Riset Academic Leadership Grant	Peningkatan Pelayanan Kesehatan Reproduksi Wanita dan Kesehatan Anak Menuju Kesejahteraan Keluarga Indonesia
299	Dr. med. Setiawan, dr., AIFM.	Kedokteran	Riset Disertasi Doktor Unpad	Efek Eucheuma Cottonii Sebagai Radiosensitizer Yang Mendukung Proses Apoptosis Melalui Sinyal Caspase-3, Caspase-9 dan PARP Dalam Rangka Optimalisasi Pengobatan Kanker Pada DMBA Induced Rat Breast Cancer
300	Dr. Reza Widiyanto Sudjud , dr. M.Kes., Sp.An	Kedokteran	Riset Percepatan Lektor Kepala	Perbandingan Validitas Skoring EuroSCORE II dan STS Sebagai Prediktor Mortalitas pada Pasien Bedah Pintas Arteri Koroner di RSUP Dr. Hasan Sadikin Bandung
301	Dr. dr. Suwarman , Sp.An., M.Kes.	Kedokteran	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Hubungan antara Skor Numeric Rating Scale (NRS) dan Kejadian Nyeri Kronis Pasca Operasi Jantung Terbuka di RSUP Dr. Hasan Sadikin Bandung
302	Prof. Dr. dr Dedi Rachmadi Sjambas, Sp.AK., M.Kes.	Kedokteran	Riset Disertasi Doktor Unpad	PERBEDAAN EKSPRESI mRNA DAN PROTEIN SONIC HEDGEHOG DAN VASCULAR ENDOTHELIAL GROWTH FACTOR PADA PREPUTIUM ANTARA HIPOSPADIA RINGAN DAN BERAT PADA ANAK
303	Dr. Erwin Pradian , dr., Sp.An-KIC, KAR, M.Kes.	Kedokteran	Riset Percepatan Lektor Kepala	HUBUNGAN ANTARA STATUS COVID-19 PREOPERATIF DENGAN ANGKA KEJADIAN VENTILASI MEKANIK BERKEPANJANGAN PASCA BEDAH PINTAS ARTERI KORONER DI RSHS
304	Prof. Dr. dr. Ahmad Faried, Sp.BS., Ph.D.	Kedokteran	Riset Academic Leadership Grant	Profiling Gen-Gen Onkologi, Proliferasi dan Vaskular Berdasarkan Klasifikasi Who Terbaru 2016 Serta Pembuatan Lini Sel Dan Cancer Stem Cell Hasil Isolasi Tumor Otak
305	Prof. Drh. Hj. Roostita L Balia , M.App.Sc., Ph.D.	Kedokteran	Riset Academic Leadership Grant	POTENSI KOMPONEN BIOAKTIF YEAST SEBAGAI ALTERNATIF PENGGANTI ANTIBIOTIK DALAM MENGELEMINASI RESISTENSI ANTIBIOTIK
306	Lidya, M.Si., Ph.D.	Kedokteran	Riset Percepatan Lektor Kepala	PENGEMBANGAN DNA BARCODING SEBAGAI SARANA DIAGNOSTIK MTB KOMPLEKS DAN NON-TUBERCULOUS MYCOBACTERIA (NTM)
307	dr. Hanna, M.Kes., Ph.D.	Kedokteran	Riset Percepatan Lektor Kepala	Pengaruh Olahraga Berbagai Intensitas terhadap Proses Remodelling Otak melalui Regulasi Irisin dan Neurotrophin pada Cerebrum pada Tikus Jantan Galur Wistar
308	Dr. dr. Yuni Susanti Pratiwi, AIFO., M.Kes.	Kedokteran	Riset Percepatan Lektor Kepala	Pengaruh Intensitas Olahraga terhadap Stres Oksidatif dan Fungsi Mitokondria pada Ginjal Tikus Jantan Galur Wistar
309	Prof. Dr.dr. Hermawan Nagar Rasyid, Sp.OT(K),MT(BME),Ph.	Kedokteran	Riset Academic Leadership Grant	PENGEMBANGAN PROTOTIP SHOULDER SUPPORTIVE DEVICE UNTUK OPTIMALISASI TERAPI OPERASI SENDI BAHU DAN CEDERA OLAH RAGA
310	Dr. drg. Dewi Marhaeni Diah Herawati, M.Si.	Kedokteran	Riset Kompetensi Dosen Unpad	PENGEMBANGAN MINYAK IKAN SIDAT JENIS AQUILLA BICOLOR UNTUK MENCEGAH KOMORBID PADA OBESITAS
311	Prof. Dr. dr. Vita Murniati Tarawan, Sp.OG., M.Kes., AIFO., S	Kedokteran	Riset Academic Leadership Grant	PERAN EKSTRAK DAUN KELOR MORINGA OLEIFERA L. DAN SELENIUM TERHADAP REGULASI REACTIVE OXYGEN SPECIES ROS PADA OTOT SKELET TIKUS GALUR WISTAR
312	Dr. dr. Mohammad Ghozali, M.Sc.	Kedokteran	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Analisis In Vitro dan Ex Vivo Pengaruh Sekretom Lingkungan Kecil Tumor Sel Kanker Payudara pada Sel Imun: Pengembangan Marka Biologis Diagnosis dan Terapi Spesifik Kanker Payudara Metastasis
313	Prof. Dr. dr. Meita Dhamayanti, Sp.A(K), M.Kes.	Kedokteran	Riset Disertasi Doktor Unpad	MODEL DUKUNGAN KELUARGA TERKAIT KEPATUHAN TERAPI PASIEN SKIZOFRENIA
314	Dr. dr. Rudi Supriyadi, M.Kes., Sp.PD., KGH.	Kedokteran	Riset Kompetensi Dosen Unpad	PENGARUH PEMBERIAN SUPLEMEN SUPER OKSIDA DISMUTASE TERHADAP TINGKAT INFLAMASI, RADIKAL BEBAS DAN KADAR NITRIT OKSIDA PENDERITA PENYAKIT GINJAL KRONIK DALAM HEMODIALISIS RUTIN

No.	Nama Ketua	Fakultas	Skema Riset	Judul Riset
315	Prof. Dr. dr. Vita Murniati Tarawan, Sp.OG., M.Kes., AIFO., S	Kedokteran	Riset Disertasi Doktor Unpad	PENGARUH EKSTRAK DAUN KELOR Moringa oleifera TERHADAP EKSPRESI mRNA GLUT-2 mRNA YAPTAZ DAN AUTOFAGI mRNA LC3 DAN p62 PADA JARINGAN HEPAR TIKUS JANTAN GALUR WISTAR
316	dr. Ronny, M.Kes., AIFO., Ph.D	Kedokteran	Riset Disertasi Doktor Unpad	Perbedaan Kemampuan Perbaikan Diri dengan Mekanisme Autofagi pada Proses Penyembuhan Enthesis antara Teknik Perbaikan In-Situ dan Konversi Robekan Total pada Robekan Parsial Rotator Cuff Kronis Derajat Besar Sisi Bursa Pada Model Rotator Cuff Kelinci
317	Dr. dr. Laniyati Hamijoyo , Sp.PD.	Kedokteran	Riset Percepatan Lektor Kepala	STUDI KEAMANAN PEMBERIAN OBAT ISONIAZID PADA PASIEN LUPUS ERITEMATOSUS SISTEMIK UNTUK MENCEGAH TERJADINYA INFEKSI TUBERKULOSIS
318	dr. Ronny, M.Kes., AIFO., Ph.D	Kedokteran	Riset Disertasi Doktor Unpad	ISCHEMIC PRECONDITIONING PADA VENOUS FREE FLAP MEMPENGARUHI VASKULARISASI FLAP KULIT YANG MELIBATKAN AUTOFAGI SIGNALING MELALUI JARAS AKT-MTOR
319	Dr. Rizki Diposarosa, dr., Sp.B., Sp.BA(K)	Kedokteran	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Analisis Profil Mutasi NRAS Adenokarsinoma Pada Kolorektal AKK dan Hubungannya dengan Usia Awitan serta Respon Terapi
320	dr. Ronny, M.Kes., AIFO., Ph.D	Kedokteran	Riset Disertasi Doktor Unpad	ADAPTASI FISILOGIS PADA OTOT SKELETAL SETELAH DILAKUKAN ARTERIALISASI VENA DISTAL PADA MODEL TIKUS DENGAN ISKEMIK TUNGKAI BELAKANG MELALUI Akt / AMPK-mTOR PATHWAYS SEBAGAI JALUR INHIBISI SINYAL AUTOFAGI
321	dr. Herry Herman , Ph.D.	Kedokteran	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Perbandingan antara Diet Ketogenik dan Diet Konvensional DM terhadap Laju Penutupan Luka pada Model Tikus Diabetes Melitus
322	Prof. Dr. dr. Dwi Prasetyo, SP.A., M.Kes	Kedokteran	Riset Disertasi Doktor Unpad	IDENTIFIKASI POLIMORFISME GEN COX2 DAN KRAS SEBAGAI FAKTOR RISIKO TERJADINYA KARSINOMA KOLOREKTAL
323	Prof. Dr. dr. Meita Dhamayanti, Sp.A(K)., M.Kes.	Kedokteran	Riset Academic Leadership Grant	Determinan dan Model Intervensi Peningkatan Kesejahteraan Keluarga
324	Dr. dr. Hasrayati Agustina, Sp.PA.(K)., M.Kes.	Kedokteran	Riset Percepatan Lektor Kepala	Analisis Imunoekspresi AXL(Anexelektro) dan Mutasi Telomerase Reverse Transcriptase (TERT) Promoter Sebagai Faktor Prediktif Radioactive Iodine Refractory pada Karsinoma Tiroid Berdiferensiasi
325	Dr. dr. Safendra Siregar, Sp.U(K)	Kedokteran	Riset Percepatan Lektor Kepala	Pengaruh Injeksi Testosteron Terhadap Ekspresi Kolagen Tipe I, III, dan VEGF pada Pasien Hipospadia
326	Prof. Dr. dr. Ida Parwati Santoso, Sp.PK(K)	Kedokteran	Riset Disertasi Doktor Unpad	Determinasi Metabolit Mycobacterium tuberculosis Sensitif Obat dan Resisten Obat secara in vitro sebagai Biomarker Potensial Infeksi Aktif Tuberkulosis
327	dr. Fedri Ruluwedrata Rinawan, M.Sc.PH., Ph.D.	Kedokteran	Riset Percepatan Lektor Kepala	Inisiasi Aplikasi iPosyandu Remaja Berbasis Android Web 3.0 yang Dibangun dengan Hybrid Action Study untuk Mendukung Kapasitas Remaja
328	Dr. dr. Imam Megantara, M.Kes., Sp.MK., Sp.THT-KL	Kedokteran	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Pengaruh intensitas latihan fisik terhadap komposisi mikrobiota dan integritas barier epitel usus tikus jantan galur Wistar.
329	Dr. Reno Rudiman, dr., MSc, Sp.B-KBD, FINACS	Kedokteran	Riset Kompetensi Dosen Unpad	ANALISIS MUTASI KRAS PADA ADENOKARSINOMA KOLOREKTAL AKK DAN USIA AWITAN DAN RESPON TERAPI
330	Dr. dr. Kiki Lukman, M.Sc., Sp.B.	Kedokteran	Riset Kompetensi Dosen Unpad	HUBUNGAN ANTARA STATUS INSTABILITAS MIKROSATELIT DAN TUMOR INFILTRATING LYMPHOCYTE-T CD 8+ DENGAN RESPON KEMOTERAPI DAN LUARAN TERAPI PADA PENDERITA KARSINOMA KOLOREKTAL
331	Dr. rer.nat Savira Ekawardhani, M.Si	Kedokteran	Riset Kompetensi Dosen Unpad	RAKIT SEL KULTUR ORGANOTIPIK UNTUK MODEL INFEKSI PATOGEN DAN PENGUJIAN AGEN PENETRALISIRNYA
332	Prof. Dr. Diah Dhianawaty Djunaedi, M.Si.	Kedokteran	Riset Disertasi Doktor Unpad	PENGARUH EKSTRAK ETANOL BUAH JAMBU BIJI (PSIDIUM GUAJAVA L.) TERHADAP EKSPRESI mRNA GATA-1 DAN mRNA JAK2/STAT3 PADA MEGAKARIOPOESIS DI JARINGAN SUMSUM TULANG DAN HEPAR MENCIT MODEL TROMBOSITOPENIA
333	Dr. Antonia Kartika Indriati , Sp.M(K)., M.Kes.	Kedokteran	Riset Percepatan Lektor Kepala	PENGARUH ANDROGEN DEPRIVATION THERAPY (ADT) TERHADAP PERSEPSI WARNA DAN CONTRAST SENSITIVITY PADA PENDERITA KANKER PROSTAT

No.	Nama Ketua	Fakultas	Skema Riset	Judul Riset
334	Prof. Dr. med. Tri Hanggono Achmad, dr.	Kedokteran	Riset Disertasi Doktor Unpad	ANALISIS HUBUNGAN KADAR BIOMARKER L1CAM, NCAM-1, TNF- α dan S100B PADA CAIRAN SEREBROSPINAL DAN SERUM DARAH PASIEN HIDROSEFALUS KONGENITAL YANG TELAH DILAKUKAN PEMASANGAN VENTRICULOPERITONEAL SHUNT DENGAN HASIL LUARAN FUNGSIONAL
335	Dr. dr. Muhammad Alamsyah, SpOG (K)., M.Kes .	Kedokteran	Riset Percepatan Lektor Kepala	Perbandingan Nilai Diagnostik Ketuban Pecah Dini antara Tes Imunoassay IGFBP-1 dengan Tes Tradisional Nitrazin serta Pengaruhnya terhadap Luaran Morbiditas Ibu dan Janin
336	Dr. dr. Susi Susannah, Sp.A [K], M.Kes.	Kedokteran	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Implementasi dan Studi Operasional Aplikasi Lacak Informasi Talasemia (LINTAS) sebagai Sarana Pelacakan Sasaran Skrining Talasemia pada Keluarga Besar Penyandang Talasemia Mayor di Kota Bandung
337	Prof. dr. Arief Sjamsulaksan Kartasasmita, Sp.M., M.Kes, Ph.D.	Kedokteran	Riset Academic Leadership Grant	AGING AND EYE STATUS OKSIDAN DAN ANTIOKSIDAN PADA AGE RELATED MACULAR DEGENERATION DAN GLAUKOMA
338	Prof. dr. Rovina, Sp.PD., Ph.D.	Kedokteran	Riset Disertasi Doktor Unpad	Analisis Pembiayaan Pengobatan Multidrug-Resistant Tuberculosis
339	Dr. dr. Vycke Yunivita Kusumah Dewi , M.Kes.	Kedokteran	Riset Percepatan Lektor Kepala	EVALUASI PENGOBATAN MDR-TB MELALUI PENDEKATAN FARMAKOKINETIK LINEZOLID PADA PASIEN MDR-TB
340	dr. Mas Rizky Anggun Adipurna Syamsunarno, M.Kes., Ph.D.	Kedokteran	Penulisan Review Article	Amino Acids Role in Tuberculosis Infections
341	Prof. Dr. dr. Ahmad Faried, Sp.BS., Ph.D.	Kedokteran	Penulisan Review Article	Epidemiological Pattern of Traumatic Brain Injury in the COVID-19 Pandemic: A Q1Q7Systematic Review and Meta-Analysis
342	Dr. dr. Muhammad Alamsyah, SpOG (K)., M.Kes .	Kedokteran	Penulisan Review Article	ANTIVIRAL THERAPY FOR COVID-19 IN PREGNANCY
343	Dr. drh. Sarasati Windria,	Kedokteran	Penulisan Review Article	Development diagnosis subclinical mastitis in tropical district
344	Dr. dr. Imam Megantara, M.Kes., Sp.MK., Sp.THT-KL	Kedokteran	RDPD	Analisis Perbandingan Kolonisasi dan Resistensi Antimikroba Isolat Escherichia coli pada Feses Tikus Wistar Muda dan Tua
345	Prof. Dr. dr. Ahmad Faried, Sp.BS., Ph.D.	Kedokteran	RDPD	Emerging Hallmark of Gliomas Microenvironment in Evading Immunity: A Basic Concept
346	Dr. dr. Muhammad Alamsyah, SpOG (K)., M.Kes .	Kedokteran	RDPD	MENILAI KEAMANAN VAKSINASI COVID-19 PADA IBU HAMIL, DITINJAU DARI EFEK SAMPING DAN LUARAN JANIN
347	Dr. Reno Rudiman, dr., MSc, Sp.B-KBD, FINACS	Kedokteran	Penulisan Buku	Karsinoma Kolorektal
348	Didah, SST., M.Keb	Kedokteran	Penulisan Buku	PRAKTIK KEBIDANAN KOMUNITAS Teori dan Implementasi
349	Dr. drg. Dewi Marhaeni Diah Herawati, M.Si.	Kedokteran	Penulisan Buku	Aspek Profil Nutrisi di Komunitas untuk Menurunkan Risiko Komorbiditas pada Remaja Stunting
350	Dr. Anggraini Alam, dr.,Sp.A(K)	Kedokteran	Penulisan Buku	INFEKSI OPORTUNISTIK PADA ANAK TERPAPAR DAN TERINFEKSI HIV: PENCEGAHAN DAN TERAPI
351	Fedri Ruluwedrata Rinawan, dr., MScPH., Ph.D.	Kedokteran	Riset Disertasi Doktor Unpad	IMPLEMENTASI DESAIN KURIKULUM PELATIHAN WEB CENTRIC COURSE (WCC) BERBASIS APLIKASI IPOSYANDU UNTUK MENINGKATKAN KOMPETENSI ASUHAN KEBIDANAN BERKELANJUTAN DI KOMUNITAS
352	Prof. Dr. Budi Setiabudiawan, dr., Sp.(K)., M.Kes	Kedokteran	Riset Academic Leadership Grant	Peran Vitamin D dalam Kesehatan Manusia Menuju Kehidupan yang Lebih Baik: Potensi Vitamin D dalam Pengelolaan Penyakit Alergi-Imunologi, Infeksi, Endokrin, Kardiovaskular, Onkologi dan Kesehatan Ibu dan Anak.
353	Dr. rer.nat Savira Ekawardhani, M.Si	Kedokteran	Riset Kolaborasi Indonesia	Efek Kombinasi Material Nano Berbasis Graphene dan Propolis terhadap Kultur Sel Kanker Melanoma dan Kanker Payudara
354	Dr.med. dr. Muhammad Hasan Bashari, M.Kes.	Kedokteran	Riset Kolaborasi Indonesia	Efek antikanker senyawa metabolit sekunder sibbon jamur spons laut pada sel kanker payudara: invitro study
355	dr Fathul Huda, Ph.D.	Kedokteran	Riset Kolaborasi Indonesia	EFEK PEMBERIAN EKSTRAK ETANOL DAN FRAKSI ETILASETAT DAUN AFRIKA (Vernonia amygdalina Delile.) TERHADAP PERKEMBANGAN SEL KANKER GLIOBLASTOMA DAN KANKER PAYUDARA OVER EKSPRESI HER-2

No.	Nama Ketua	Fakultas	Skema Riset	Judul Riset
356	Prof. Dr. Dany Hilmanto, dr, Sp.A (K)	Kedokteran	Riset Disertasi Doktor Unpad	PENGARUH PEMBERIAN HUMAN ADIPOSE DERIVED STEM CELL (hADSC) TERHADAP SIGNALING TNF-Alpha, IL-6, TGF-B1, MMP-9 DAN TIMP-1 UNTUK MENCEGAH FIBROSIS OTOT PALATUM PADA MODEL TIKUS
357	Prof. Dr. dr. Johannes Cornelius Mose, Sp.OG. (K)	Kedokteran	Riset Disertasi Doktor Unpad	Pengaruh Pemberian HADSC terhadap Perbaikan Vitalitas Jaringan Secara Seluler dan Klinis pada Otot Soleus Luka Bakar Listrik Tegangan Tinggi Tikus Wistar
358	dr. Nur Atik, M.Kes, Ph.D	Kedokteran	Riset Disertasi Doktor Unpad	Pemberian Ketokonazol pada Pasien High Grade Glioma : Uji Klinis Fase 0
359	Prof. Dr. Budi Setiabudiawan, dr., Sp.(K)., M.Kes	Kedokteran	Riset Disertasi Doktor Unpad	Hubungan Kadar Vitamin D, IL-6, TNF- α , IL-10 dengan kejadian dan Stadium Otitis Media Akut Pada Anak Perawakan Pendek Usia 24 -59 Bulan
360	Dr. Hesti Lina Wiraswati, M.Si	Kedokteran	Riset Kolaborasi Indonesia	Pengembangan Targeted Therapy Senyawa Turunan N-phenylpyrazoline pada Breast Cancer Stem Cell
361	Prof. Dr. dr Dedi Rachmadi Sjambas, Sp.AK., M.Kes.	Kedokteran	Riset Disertasi Doktor Unpad	PENGARUH PEMBERIAN ADIPOSE-DERIVED STEM CELL (ADSC) TERHADAP KADAR PLASMA RENIN, KADAR TRANSFORMING GROWTH FACTOR- β 1 (TGF- β 1), KADAR KOLAGEN TIPE I SERTA GAMBARAN HISTOPATOLOGIS GINJAL PADA TIKUS WISTAR MODEL TRAUMA GINJAL DERAJAT LIMA
362	Prof. Dr. drg. Ani Melani Maskoen, M.Kes	Kedokteran Gigi	Riset Disertasi Doktor Unpad	ISOLASI DAN KARAKTERISASI PEPTIDA ANTIMIKROBA BAKTERI TERMOFILIK ISOLAT SUMBER AIR PANAS KAWAH GUNUNG SEKITAR JAWA BARAT SEBAGAI KANDIDAT ANTI-BIOFILM TERHADAP Streptococcus Mutans
363	Prof. Dr. drg. Arlette Suzy Puspa Pertiwi, Sp.KGA(K)., M.Si.	Kedokteran Gigi	Riset Academic Leadership Grant	Aspek kesehatan gigi dan mulut serta pendekatan keluarga dalam pencegahan stunting
364	Prof. Dr. drg. Harmas Yazid Yusuf, Sp.BM.	Kedokteran Gigi	Riset Academic Leadership Grant	Evaluasi penyembuhan luka pasca labiopalatoplasti dengan penanda biologis dan penanda klinis
365	Dr. drg. Sri Tjahajawati, M.Kes.	Kedokteran Gigi	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Evaluasi Asupan Makanan Pada Berbagai Kondisi Perempuan Ditinjau Dari Penanda Spesifik Saliva Serta Keadaan Rongga Mulut
366	Dr. drg. Agus Susanto, M.Kes., Sp.Perio.(K)	Kedokteran Gigi	Riset Disertasi Doktor Unpad	ANALISIS INTEGRASI TULANG SECARA BIOMEKANIS, RADIOGRAFIS, DAN HISTOLOGIS PADA PROTOTIPE IMPLAN GIGI DI TULANG TIBIA KELINCI (UJI IN VIVO)
367	Prof. Dr. drg. Ani Melani Maskoen, M.Kes	Kedokteran Gigi	Riset Academic Leadership Grant	Identifikasi Polimorfisme Beberapa Gen dan Ekspresi mRNA serta Faktor Lingkungan Penyebab Celah bibir dengan atau tanpa Celah Langit-langit Nonsindromik
368	drg. Raden Tantry Maulina, M.Kes., Ph.D.	Kedokteran Gigi	Riset Kompetensi Dosen Unpad	EVALUASI PERBANDINGAN EFEKTIVITAS SEDIAAN KURKUMIN MENGANDUNG PIPERINE DENGAN SEDIAAN KURKUMIN TANPA PIPERINE DALAM MENGATASI NYERI AKUT PASCA TINDAKAN BEDAH ORAL DAN MAKSILOFASIAL
369	Prof. Dr. drg. Achmad Syawqie, MS.	Kedokteran Gigi	Riset Disertasi Doktor Unpad	PENGARUH ALIH LAKU DARI MEROKOK TEMBAKAU MENJADI VAPING TERHADAP GINGIVA, TNF α , KAPASITAS ANTIOKSIDAN TOTAL, SEL MIKRONUKLEUS DAN PEWARNAAN GIGI PADA PEROKOK DENGAN GINGIVITIS
370	Dr. Hendra Dian Adhita Dharsono , drg., Sp.KG(K).	Kedokteran Gigi	Riset Percepatan Lektor Kepala	Potensi pembentukan dentin reparatif pada penggunaan bahan pulp capping light cured berbahan aktif alpha tricalcium phosphate.
371	Prof. Dr. drg. Inne Suherna Sasmita, Sp.KGA(K).	Kedokteran Gigi	Riset Academic Leadership Grant	TATALAKSANA DENTAL AUTISME SECARA KOMPREHENSIF
372	Dr. drg. Agus Susanto, M.Kes., Sp.Perio.(K)	Kedokteran Gigi	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Proliferasi sel fibroblast dan pertumbuhan tulang dengan menggunakan membrane kitosan-kolagen-PVA pada perawatan defek tulang
373	Prof. Dr. drg. Endah Mardiaty, MS., Sp.Ort.(K).	Kedokteran Gigi	Riset Disertasi Doktor Unpad	Prediksi Maturasi Skeletal Menggunakan Software Aplikasi pada Gambar Radiografi Vertebra Servikal dan Penggunaan Analisis Biomarker Kortisol dan Insuline- like growth factor (IGF-1) untuk Perawatan Ortodonti pada Anak Cleft Lip and Palate (CL/P) dan Non
374	Prof. Dr. drg. Hj. Williyanti Suwondo, Sp.KGA(K).	Kedokteran Gigi	Riset Academic Leadership Grant	Tatalaksana Oral Pada Pasien Down Sindrom Secara Komprehensif

No.	Nama Ketua	Fakultas	Skema Riset	Judul Riset
375	Dr. drg. Inna Sufiawati, Sp.PM.	Kedokteran Gigi	Riset Disertasi Doktor Unpad	ANALISIS ANTIKANKER EKSTRAK DAN FRAKSI ETIL ASETAT SARANG SEMUT TEHADAP AKTIVITAS ANGIOGENESIS DAN PROLIFERASI ORAL SQUAMOUS CARCINOMA SEL CAL-27
376	Prof. Dr. drg. Eriska Riyanti, Sp.KGA(K).	Kedokteran Gigi	Riset Academic Leadership Grant	ANALISIS BIOMARKER DAN FAKTOR RISIKO KELAINAN RONGGA MULUT PADA PASIEN DENGAN PENYAKIT SISTEMIK DAN BERKEBUTUHAN KHUSUS
377	Prof. Dr. drg. Hj Mieke Hemiawati Satari, MS	Kedokteran Gigi	Riset Academic Leadership Grant	Terpenoid dari Sarang Semut dan Aktifitasnya terhadap Bakteri Enterococcus faecalis Penyebab Infeksi Saluran akar gigi secara In vitro dan In silico
378	Dr., drg. Indah Suasani Wahyuni , Sp.PM	Kedokteran Gigi	Riset Percepatan Lektor Kepala	Eksplorasi ekstrak kencur Kaempferia galanga L. untuk pengembangan obat topikal mukosa mulut mekanisme kerja uji potensi iritasi toksisitas akut aktifitas anti bakteri dan anti jamur serta formulasi dan produksi.
379	Dr. drg Nanan Nur aeny , Sp.PM	Kedokteran Gigi	Riset Percepatan Lektor Kepala	Analisis Tingkat Metilasi DNA Promoter Pulau CpG IL1 dan IL2 pada Pasien Stomatitis Aftosa Rekuren Terkait Defisiensi Nutrisi
380	Dr. Denny Nurdin, drg., M.Kes., Sp.K.G.	Kedokteran Gigi	Riset Percepatan Lektor Kepala	Peningkatan sifat material pulp capping berbasis semen portland putih Indonesia yang ditambahkan nanofiber zirconia
381	Dr. Azhari, drg., MS., Sp.RKG (K)	Kedokteran Gigi	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Pengaruh Pemberian Fraksi Etil Sarang Semut (Myrmicordia Pendens) dengan Kandungan Flavonoid terhadap Marker Histokima (Il6, VEGF, FGF2), Marker Osteogenesis dan Pola Radiografi pada Proses Penyembuhan Abses Alveolar
382	Dr. Dudi Aripin, drg., Sp.KG(K).	Kedokteran Gigi	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Sensitivitas dan Spesifitas 3D Intraoral Scanners (IOS) dengan Kriteria ICDAS dan Indeks PUFA untuk Perencanaan Program Kesehatan Gigi dan Mulut
383	Prof. Dr. drg. Endah Mardiaty, MS., Sp.Ort.(K).	Kedokteran Gigi	Riset Academic Leadership Grant	EKSPRESI OSTEOPROTEGERIN (OPG) DAN KADAR PROTEIN MATRIKS KARTILAGO PADA PERAWATAN ORTODONTI PASIEN DENGAN DAN TANPA CELAH BIBIR DAN LANGIT-LANGIT (Berdasarkan Analisis Osteoprotegerin RANKL, RANK, Matriks Kartilago)
384	Dr., drg. Renny Febrida , M.Si.	Kedokteran Gigi	Riset Percepatan Lektor Kepala	Sintesis Kapur Alam Menggunakan Metode Fine Bubble Sebagai Bahan Pengganti Tulang
385	Prof. Dr. drg. Hj. Nina Djustiana, M.Kes.	Kedokteran Gigi	Riset Academic Leadership Grant	Bahan Alam untuk Meningkatkan Kualitas Kesehatan Gigi dan Mulut
386	drg. Raden Tantry Maulina, M.Kes., Ph.D.	Kedokteran Gigi	Penulisan Review Article	Pain management on oral cancer patients: A systematic review
387	Dr. drg. Kosterman, MM	Kedokteran Gigi	RDPD	Analisis Berbagai Faktor Penyebab Kegagalan Perawatan Saluran Akar Gigi : Literature Review
388	Dr., drg. Kartika Indah Sari , M.Kes .	Kedokteran Gigi	RDPD	Chewing and Swallowing time analysis
389	drg. Yuti Malinda, MM., M.Kes.	Kedokteran Gigi	Penulisan Buku	MANAJEMEN STERILISASI INSTRUMEN ENDODONTIK
390	Diani Prisinda, drg., M.A.R.S., Sp.KG(K).	Kedokteran Gigi	Penulisan Buku	Pasak Fiber Reinforced Composite dalam bidang Kedokteran Gigi
391	Dr. drg. Hj. Risti Saptarini Primarti, Sp.KGA(K).	Kedokteran Gigi	Penulisan Buku	Gangguan Fungsi Oral dan Dampaknya pada Tumbuh Kembang Rahang
392	Dr. Irmaleny, drg., Sp.KG(K).	Kedokteran Gigi	Penulisan Buku	Direct Veneer in Daily Practice
393	Prof. Dr. drg. Eriska Riyanti, Sp.KGA(K).	Kedokteran Gigi	Riset Disertasi Doktor Unpad	Program Pengembangan Dosen untuk Pembelajaran dan Pengajaran Evidence-based Dentistry Melalui Strategi Pembelajaran Virtual Konteks Indonesia
394	Prof. Suryani, S.Kp., M.HSc., Ph.D.	Keperawatan	Riset Academic Leadership Grant	INTERNET ADDICTION PADA REMAJA DI JAWA BARAT: PROSES TERJADINYA, GEJALA, DAMPAK, PENCEGAHAN DAN PENANGGULANGAN
395	Prof. Suryani, S.Kp., M.HSc., Ph.D.	Keperawatan	Riset Disertasi Doktor Unpad	PENGARUH INSPIRE Islamic Nursing Spiritual Care Education TERHADAP DEPRESI DAN KUALITAS HIDUP PASIEN DENGAN PENYAKIT JANTUNG KORONER PJK
396	Prof. Suryani, S.Kp., M.HSc., Ph.D.	Keperawatan	Riset Disertasi Doktor Unpad	Perempuan Dibalik Jeruji Besi : Potret Kehidupan dalam Budaya Penjara di Lembaga Pemasyarakatan (LAPAS) Wanita
397	Prof. Suryani, S.Kp., M.HSc., Ph.D.	Keperawatan	Riset Disertasi Doktor Unpad	PENGEMBANGAN PROGRAM RECOVERY : SCHIZOPHRENIA DAY CARE BERDASARKAN PENDEKATAN TIDAL MODEL SEBAGAI UPAYA PENINGKATAN KUALITAS HIDUP SURVIVOR SKIZOFRENIA DAN KELUARGA

No.	Nama Ketua	Fakultas	Skema Riset	Judul Riset
398	Dr. Nita Fitria, S.Kp., M.Kes., AIFO.	Keperawatan	Riset Percepatan Lektor Kepala	Pengaruh Faktor Individu, Faktor Psikologis, Faktor Organisasi Terhadap Kinerja IPCLN Pada Masa Pandemi COVID-19 Di RS Mata Cicendo
399	Dra. Laili Rahayuwati, M.Kes., M.Sc., Ph.D.	Keperawatan	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Modifikasi Lingkungan Melalui Air Bersih, Sanitasi dan Nutrisi untuk Pencegahan Stunting
400	H. Iyus Yosep, S.Kp., M.Si., M.Sc., Ph.D.	Keperawatan	Riset Kompetensi Dosen Unpad	eSmart-TRiple P: Pengembangan Model Triple Positive Parenting dalam Pencegahan Dampak Traumatic Bullying pada Remaja di Indonesia
401	Iqbal Pramukti, S.Kep., Ners., MSc., Ph.D.	Keperawatan	Riset Percepatan Lektor Kepala	Penerapan Continues Body Surface Temperature melalui artificial intelligence-based wristband pada lansia dengan hospitalisasi
402	Dra. Laili Rahayuwati, M.Kes., M.Sc., Ph.D.	Keperawatan	RDPD	Ketahanan Keluarga dan Ketahanan Pangan dengan Kejadian Stunting: Literature Review
403	Citra Windani Mambang Sari, S.Kep., Ners., M.Kep.	Keperawatan	Penulisan Buku	Manajemen Perawatan Diri pada Klien dengan Non Infeksi di Keluarga dan Masyarakat
404	Prof. Henny Suzana Mediani, S.Kp., M.Ng., Ph.D.	Keperawatan	Riset Disertasi Doktor Unpad	Program Edukasi Pencegahan Stunting Pada Ibu Hamil Di Jawa Barat
405	Prof. Suryani, S.Kp., M.HSc., Ph.D.	Keperawatan	Riset Disertasi Doktor Unpad	Model Integrated Pencegahan Perilaku Berisiko pada Remaja dengan Pendekatan Preced-Procceed di Jawa Barat
406	Dr.rer.nat. Ayi Bahtiar, S.Si., M.Si.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Pengembangan Fotodetektor Sinar-X Sensitivitas Tinggi Berbasis Perovskite Kristal Tunggal
407	Prof. Dr. Drs. Sukono, MM., M.Si	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Academic Leadership Grant	Membangun Budaya Mitigasi Risiko Kerugian Ekonomi Melalui Diversifikasi dan Asuransi Menggunakan Model Matematika Keuangan
408	Prof. Dr. Drs. Sukono, MM., M.Si	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Beasiswa Program Doktor Padjadjaran	Model Penentuan Premi Asuransi Bencana Alam Di Indonesia Menggunakan Metode Jumping Processes Dengan Sistem Subsidi Silang
409	Prof. Dr. Johan Iskandar, M.Sc.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Disertasi Doktor Unpad	DESIGN KONSERVASI KUPU-KUPU KOTA BANDUNG
410	Kindi Farabi, S.Si.,M.Si.,Ph.D	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Percepatan Lektor Kepala	Eksplorasi Senyawa Alam Antikanker dari Kulit Batang Tumbuhan Aglaia cucullata
411	Prof. Dr. Ratu Safitri, MS.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Academic Leadership Grant	Eksplorasi dan Profil Bioaktivitas Senyawa Metabolit Asal Kayu Secang, dan Mikroorganisme Prospektif Sebagai: Antimikroba, dan bahan Aditif
412	Prof. Dr. Drs. Sukono, MM., M.Si	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Beasiswa Unggulan Pascasarjana Padjadjaran	MODEL PENENTUAN BIAYA CADANGAN PENANGANAN PASIEN COVID-19 MENGGUNAKAN PENDEKATAN MODEL EPIDEMIOLOGI DISKRIT
413	Prof. Dr. Nia Rossiana, MS.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Academic Leadership Grant	APLIKASI MIKROORGANISME UNTUK BIOREMEDIASI
414	Dr. Setiawan Hadi, M.Sc.CS	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Disertasi Doktor Unpad	Antarmuka Pengguna Adaptif Berbasis Beban Kognitif pada Learning Management System
415	Prof. Parikesit, M.Sc., Ph.D.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Academic Leadership Grant	PENYUSUNAN INDIKATOR KEBERLANJUTAN PADA SISTEM PRODUKSI SKALA KECIL BERBASIS SUMBER DAYA LOKAL
416	Dr. Tia Setiawati, S.Si., M.Si.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Optimasi sintesis kuersetin sebagai antioksidan dari kultur kalus krisan (Chrysanthemum morifolium Ramat) menggunakan elisitor asam salisilat, sukrosa dan sinar UV-C.
417	Prof. Dr. Wawan Hermawan, MS.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Academic Leadership Grant	PENGENDALIAN HAMA UTAMA SAYURAN YANG EFEKTIF DAN EFISIEN DENGAN TEKNOLOGI NANO
418	Prof. Dr. Unang Supratman, MS.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Academic Leadership Grant	Senyawa yang bersifat sitotoksik dari tumbuhan Meliaceae Indonesia
419	Dr. Keukeu Kaniawati Rosada, M.Si.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Percepatan Lektor Kepala	Analisis Faktor Risiko Lingkungan (Air, Sanitasi, dan Kebersihan) terhadap Stunting di Desa Bojongemas, Kabupaten Bandung
420	Prof. Dr. Iman Rahayu, S.Si., M.Si	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Academic Leadership Grant	SINTESIS, KARAKTERISASI, SERTA MODIFIKASI MATERIAL FUNGSIONAL UNTUK PENGGUNAAN BIDANG ENERGI, KESEHATAN, DAN LINGKUNGAN
421	Prof. Dr. Budi Nurani Ruchjana, MS.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Beasiswa Unggulan Pascasarjana Padjadjaran	MODEL SPATIO TEMPORAL DENGAN PENDEKATAN DATA MINING UNTUK KAJIAN FENOMENA IKLIM DI INDONESIA

No.	Nama Ketua	Fakultas	Skema Riset	Judul Riset
422	Irwan Kurnia , S.Si.,M.T.,Ph.D	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Percepatan Lektor Kepala	Modifikasi Permukaan Karbon Aktif dengan Metode Oksidasi Termal untuk Meningkatkan Kemampuan Adsorpsi Karbon Aktif terhadap Zat Warna Sintetik
423	Dr. Dra. Desak Made Malini, M.Si	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Pengembangan Ekstrak Etanol Kulit Buah Jengkol (Archidendron Pauciflorum (Benth.) I. C. Nielsen) Sebagai Imunomodulator, Anti-Inflamasi dan Analgesik Pada Tikus (Rattus Novergicus) Model Osteoarthritis
424	Dr. Dra. Kartiawati Alipin, MS.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Pengaruh Temulawak Dan Belimbing Wuluh Terhadap Peningkatan Ketahanan Berenang, Histologis Cerebrum Tikus serta sebagai Immunostimulan
425	Yolani Syaputri , Ph.D	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Percepatan Lektor Kepala	Efek pH dan Salinitas terhadap Produksi Asam Laktat dan Ekspresi Gen Plantaricin Lactiplantibacillus plantarum yang diisolasi dari Oncom Merah
426	Prof. Dikdik Kurnia, M.Sc., Ph.D.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Academic Leadership Grant	Potensi Kemangi Dan Sirih Sebagai Sumber Anti-Mikroba Dan Anti-Oksidan Alami Untuk Pengobatan Infeksi Mikroba
427	Dr. Eleonora Agustine, S.Si., MT.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Percepatan Lektor Kepala	Finishing Rancang Bangun Purwarupa Rmss-D2022 (Marcapada ^{SEP} Res) dan Software Penyerta Serta Modifikasi Elektroda Bola ^{SEP} Menggunakan Metoda Geofisika Berbasis Sifat Kelistrikan Untuk ^{SEP} studi Lingkun
428	Prof. Dr. Budi Nurani Ruchjana, MS.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Disertasi Doktor Unpad	MODEL SPATIO-TEMPORAL JARINGAN SUNGAI DALAM PREDIKSI NITRAT DAN FOSFAT DI SUNGAI CITARUM
429	Dr. rer. nat. Yudha Prawira Budiman , M.Sc.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Percepatan Lektor Kepala	Optimasi Tembaga sebagai Green Catalyst untuk Reaksi Koping Silang Suzuki-Miyaura dan Arilasi Csp2-H
430	Dr.rer.nat. Ayi Bahtiar, S.Si., M.Si.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Beasiswa Program Doktorat Padjadjaran	Pengembangan Nanosensor Fluorescent Carbon Quantum Dots (CQDs) Untuk Deteksi Ion Logam Merkuri dalam Air Tercemar
431	Prof. Dr. Ace Tatang Hidayat , S.Si., M.Si.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Academic Leadership Grant	DESAIN DAN SINTESIS SENYAWA ORGANIK FUNGSIONAL UNTUK BIDANG KESEHATAN DAN PERTANIAN BERBASIS SAR DAN BIOINFORMATIKA
432	Dr. Dadan Sumiarsa, M.Si	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Kompetensi Dosen Unpad	SINTESIS NANOPARTIKEL NPPi/NPC SEBAGAI KATALIS SINTESIS FURFURIL ALKOHOL MELALUI REAKSI KATALITIK TRANSFER HIDROGENASI
433	Prof. Dr. Drs. H. Sudradjat, M.Sc	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Academic Leadership Grant	Pemodelan Optimisasi Pengelolaan Sumber Daya Alam dan Lingkungan Hidup di Kabupaten Pangandaran, Jawa Barat
434	Dr. Shabarni G., S.Si., M.Si	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Ko-ekspresi Cheperone untuk meningkatkan produksi fragmen antibodi rekombinan terhadap virus Cikungunya dalam inang Escherichia coli untuk pengembangan kit diagnosis cepat virus Cikungunya berbasis immunosensor
435	Prof. Dr. Tati Herlina, M.Si	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Academic Leadership Grant	BIOAKTIVITAS GENUS Erythrina (Leguminosae) DAN Garcinia (Cluciaceae)
436	Jamaludin Al-Anshori, S.Si., M.Sc., Ph.D.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Sintesis Senyawa Turunan Basa Schiff B-Naftol Yang Berpotensi Sebagai Kemosensor Ion Logam Dalam Sampel Biologis Dan Lingkungan
437	Prof. Dr. Risdiana, S.Si., M.Eng.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Beasiswa Unggulan Pascasarjana Padjadjaran	STUDI SIFAT MAGNETIK BAHAN SUPERKONDUKTOR DOPING ELEKTRON Eu2-xCexCuO4
438	Prof. Dr. Risdiana, S.Si., M.Eng.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Academic Leadership Grant	INVESTIGASI SIFAT FISIS DAN MODIFIKASI MATERIAL FUNGSIONAL UNTUK APLIKASI ENERGI DAN KESEHATAN
439	Prof. Dr. Yeni Wahyuni Hartati, M.Si.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Academic Leadership Grant	Pengembangan Sensor Kimia dan Biosensor dalam Analisis Pangan, Kesehatan, dan Lingkungan
440	Prof. Dr. Tati Herlina, M.Si	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Beasiswa Unggulan Pascasarjana Padjadjaran	Penelusuran Alkaloid dari Genus Erythrina (Leguminosae) dan Aktivitas Antimikrobanya Secara In Siliko dan In Vitro
441	Prof. Dr. Iman Permana Maksum, S.Si., M.Si	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Beasiswa Unggulan Pascasarjana Padjadjaran	Studi in silico, in vitro dan in vivo Kurkumin, Mangostin, Piperin, Metil Sinamat dan Mineral Mg sebagai senyawa Antioksidan dan Anti Diabetes pada mitokondria manusia
442	Prof. Dr. Budi Nurani Ruchjana, MS.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Academic Leadership Grant	PENGEMBANGAN MODEL SPATIO TEMPORAL DAN APLIKASINYA UNTUK MENDUKUNG COMMON GOALS JAWA BARAT

No.	Nama Ketua	Fakultas	Skema Riset	Judul Riset
443	Dr. Irlandia Ginanjar, S.Si., M.Si.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Percepatan Lektor Kepala	Triplot Analisis Korespondensi dan Korelasi untuk Menganalisis Asosiasi Data Multivariat dengan Skala Pengukuran Campuran
444	Prof Sunardi, S.Si., M.Si., Ph.D	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Beasiswa Unggulan Pascasarjana Padjadjaran	Status, Tekanan dan Model Manajemen Layanan Ekosistem Waduk Jatigede Dari Perspektif "Provisioning Services" Pada Sektor Perikanan
445	Dessy Novita, ST., MT., Ph.D.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Percepatan Lektor Kepala	Cyber Healthcare System (CHS) berdasarkan sistem robotik sebagai alat bantu instrument medik pada Penanganan COVID-19 dengan teknologi Telehealth, Internet of things dan kecerdasan buatan
446	Prof. Dr. Euis Julaeha, M.Si.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Academic Leadership Grant	Pemanfaatan Bioaktivitas Kulit Buah Citrus, Mikroenkapsulasi, dan Aplikasinya
447	Dr. Suryana, S.Si., MP.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Kearifan Lokal Penduduk Kampung Naga dan Ciptagelar terhadap Tumbuhan Pakis (Pteridophyta)
448	Dr. Mia Miranti Rustama, S.Si., M.P	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Percepatan Lektor Kepala	Aplikasi Virus dalam Berbagai Bahan Pembawa sebagai Pengendali Populasi Serangga Hama pada Budidaya Tanaman Padi Organik di Jawa Barat
449	Dr. Santhy Wyantuti, S.Si., M.Si.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Penentuan Kuantitatif Unsur Tanah Jarang Kelompok Sedang dari Mineral Monasit secara Voltametri Menggunakan Asetonitril-Cairan Ion Tetrabutylamonium Perklorat (TBAP) sebagai Pelarut
450	Dr. Budi Irawan, S.Si., M.Si.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Etnobotani Pemanfaatan Tumbuhan Pangan dan Obat, Serta Variasi Fisik Manusia Pada Masyarakat Adat Kampung Cireundeu, Kota Cimahi Jawa Barat
451	Dr. Nursanti Anggriani, S.Si.,M.Si.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Beasiswa Unggulan Pascasarjana Padjadjaran	MODEL MATEMATIKA PENYEBARAN PENYAKIT: STUDI KASUS
452	Dr. Atiek Rostika Noviyanti, S.Si., M.Si	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Kompetensi Dosen Unpad	SINTESIS NANOKOMPOSIT HIDROKSIAPATIT- SiO ₂ DENGAN METODE SONOKIMIA DAN APLIKASINYA SEBAGAI MATERIAL DENTAL
453	Prof. Dr. Eng. I Made Joni, M.Sc.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Academic Leadership Grant	Pengembangan Produk Berbasis Teknologi Nano dan Graphene
454	Prof. Dr. Husein Hernadi Bahti,	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Academic Leadership Grant	PENGEMBANGAN METODE ANALISIS, PEMISAHAN DAN PEMURNIAN LOGAM TANAH JARANG, SERTA KAJIAN PENGGUNAAN LOGAM TANAH JARANG UNTUK BEBERAPA MATERIAL FUNGSIONAL
455	Prof. Dr. Camellia Panatarani, S.Si., M.Si.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Academic Leadership Grant	PEMROSESAN MATERIAL FUNGSIONAL DAN KARAKTERISASINYA
456	Herlina Napitupulu, M.Sc., Ph.D.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Percepatan Lektor Kepala	Model Matematika dan Optimisasi dalam Perancangan Strategi Perkembangbiakan Berkelanjutan pada Peternakan Kambing
457	Prof. Dr. Johan Iskandar, M.Sc.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Academic Leadership Grant	Etnobiologi dan Etnoekologi Untuk Kesejahteraan Masyarakat Dalam Menunjang Pembangunan
458	Dr. Anindya Apriliyanti Pravitasari, S.Si., M.Si.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Percepatan Lektor Kepala	DETEKSI COVID -19 PADA CITRA X-RAY DADA DENGAN PENDEKATAN MACHINE LEARNING
459	Allyn Pramudya Sulaeman, S.Si., M.T., Ph.D.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Percepatan Lektor Kepala	PEMBUATAN SEL SURYA FOTOANODA 3-DIMENSI NANO-ZnO/S,N-GQDS DAN BiVO ₄ /S,N-GQDs UNTUK PRODUKSI HIDROGEN MELALUI ELEKTROLISIS AIR
460	Prof. Dr. Erri Noviar Megantara,	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Academic Leadership Grant	Ekologi Kucing Hutan (Prionailurus bengalensis Kerr, 1792) di Jawa Barat
461	Dr. Nurlelari, M.Si.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Kompetensi Dosen Unpad	POTENSI TUMBUHAN CHISOCHETON INDONESIA SEBAGAI SUMBER SENYAWA ANTIKANKER PAYUDARA
462	Agus Trisanto, S.T., M.T., Ph.D.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Percepatan Lektor Kepala	Pengembangan Kendali Cerdas Untuk Wahana Tanpa Awak
463	Dr. Annisa Aprilia, S.Si., M.Si.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Percepatan Lektor Kepala	STUDI PEMBUATAN MEMBRAN BERBASIS METAL OKSIDA ZnO-TiO ₂ DAN SENYAWA KARBON SEBAGAI MATERIAL AKTIF FOTOKATALIS UNTUK APLIKASI PENJERNIHAN AIR

No.	Nama Ketua	Fakultas	Skema Riset	Judul Riset
464	Dr. Kartika Hajar Kirana, S.Pd., M.Si.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Pemanfaatan Metode Resistivitas DC dan Geokimia untuk Kajian Air Permukaan dan Kualitas Sedimen di Daerah Sub DAS Citarik
465	Prof. Dr. Eng. I Made Joni, M.Sc.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Beasiswa Unggulan Pascasarjana Padjadjaran	Biofilter dengan Teknologi Bubble untuk Pengolahan Air
466	Dr. Asep Harja, S.Si., M.Si.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Percepatan Lektor Kepala	Pengukuran Multimetoda Geofisika di Gunung Malabar Bagian Barat Untuk Kajian Hidrologi Cekungan Bandung Bagian Selatan
467	Prof. Dr. Asep Kuswandi Supriatna, MS.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Academic Leadership Grant	PENDEKATAN KUANTITATIF DALAM UPAYA PENCAPAIAN SDG'S DI BIDANG SUMBER DAYA ALAM, LINGKUNGAN DAN KESEHATAN
468	Dr. Teguh Husodo, M.Si.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Percepatan Lektor Kepala	Ekologi Owa Jawa (<i>Hylobates moloch</i> (Audebert, 1798)) di Jawa Barat
469	Dr. Yasmi Purnamasari Kuntana, S.Si., MP.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Percepatan Lektor Kepala	Pemanfaatan Ekstrak Mengkudu dan Gelatin Shank Ayam Sumber Antioksidan Terhadap Proliferasi Lini Sel Tulang Dan Histologis Tulang Tikus Osteoporosis
470	Prof. Dr. Camellia Panatarani, S.Si., M.Si.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Beasiswa Unggulan Pascasarjana Padjadjaran	Pengembangan Sensor Pendeteksi Etilen Berbasis Lapisan TiO ₂ -x
471	Prof. Dr. Eng. I Made Joni, M.Sc.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Beasiswa Program Doktorat Padjadjaran	Konversi Air laut dengan teknologi Nanobubble dan graphene oxide
472	Prof. Dr. Toto Subroto, MS.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Academic Leadership Grant	STUDI PROTEIN REKOMBINAN DAN NATIF UNTUK APLIKASI TERAPEUTIK, DIAGNOSTIK DAN PANGAN
473	Dr. Intan Nurma Yulita, S.T., M.T.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Percepatan Lektor Kepala	Artificial Intelligence and Internet of Things for Plants Smart Monitoring System
474	Prof. Dr. Dra. Tri Mayanti, M.Si	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Academic Leadership Grant	Eksplorasi Bioaktivitas Komponen dari Genus <i>Lansium</i> dan Mangrove Indonesia
475	Prof. Dr. Camellia Panatarani, S.Si., M.Si.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Beasiswa Program Doktorat Padjadjaran	Aplikasi Nanobubble dalam Sistem Akuakultur
476	Prof Sunardi, S.Si., M.Si., Ph.D	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Academic Leadership Grant	Layanan Ecosystem Dan Kesejahteraan Manusia di Sungai Citarum
477	Prof. Dr. Yeni Wahyuni Hartati, M.Si.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Beasiswa Unggulan Pascasarjana Padjadjaran	STUDI BIOSENSOR ELEKTROKIMIA UNTUK DETEKSI CHIKV (CHIKUNGUNYA-VIRUS)
478	Prof. Dr. Unang Supratman, MS.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Beasiswa Program Doktorat Padjadjaran	Derivatisasi Senyawa triterpenoid yang beraktivitas antikanker
479	Prof. Dr. Yeni Wahyuni Hartati, M.Si.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penulisan Review Article	Hydroxyapatite-Based Electrochemical Biosensor: A Review
480	Febri Doni , S.Si.,M.Sc.,Ph.D	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penulisan Review Article	Understanding the agronomic effects of the System of Rice Intensification: Connecting the dots between plant-microbe interactions and molecular mechanisms
481	Dr. rer. nat. Yudha Prawira Budiman , M.Sc.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penulisan Review Article	Applications of C-H and C-F Functionalization of Fluorinated Arenes in Organic Synthesis
482	Prof. Dr. Unang Supratman, MS.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penulisan Review Article	Limonoids with Anti-Inflammation Activity: A Review
483	Dr. Diah Chaerani, S.Si., M.Si.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penulisan Review Article	Systematic Literature Review on How Operations Research and Optimization Methods (OROM) can help in Decision Making for Sustainable Development Goals (SDGs) during Covid-19 Pandemic
484	Prof. Dikdik Kurnia, M.Sc., Ph.D.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penulisan Review Article	Antifungal Activity and Phytochemical Profiling of Five Piper 2 Species as Ergosterol Inhibitor
485	Dr. Eng. Uji Pratomo, M.Si.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penulisan Review Article	Synthesis and modification of 3D-ZnO superstructure for efficient photoelectrochemical water splitting: A review

No.	Nama Ketua	Fakultas	Skema Riset	Judul Riset
486	Dr. Atiek Rostika Noviyanti, S.Si., M.Si	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penulisan Review Article	Solid Oxide Fuel Cell Compatibility; An analysis, definition, and simulation
487	Prof. Dr. Eng. I Made Joni, M.Sc.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penulisan Review Article	A Systematic Review on Smart Sustainable of Shrimp Aquaculture System: IoT and AI for Waste Water Treatment and Energy Efficiency
488	Prof. Dr. Camellia Panatarani, S.Si., M.Si.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penulisan Review Article	Use of Nanobubble Technology of the Oil Extraction Process in Porous Medium
489	Prof. Dr. Drs. Sukono , MM., M.Si	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	RDPD	Extreme Value-at-Risk Sebagai Langkah Mitigasi Risiko Layanan Digital Banking Melalui Estimasi Potensi Kerugian Maksimum
490	Dr. Diana Rakhmawaty Eddy, M.Si.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	RDPD	Heterofase TiO ₂ sebagai Fotokatalis yang Efisien: Fabrikasi, Coating dan Aktivasinya sebagai Antivirus SARS-CoV-2
491	Drs. Yuyun Hidayat, MS., Ph.D.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	RDPD	Pengendalian Kualitas Pemberian Kredit pada Suatu Lembaga Keuangan Menggunakan Logika Fuzzy Metode Tsukamoto
492	Dr. Darmawan Hidayat, S.Si., MT	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	RDPD	DESAIN DETEKSI SAMPEL COVID-19 MELALUI MODEL METODE DETEKSI ZAT POLUTAN DALAM AIR BERBASIS RAMBATAN GELOMBANG ULTRASONIK
493	Prof. Dr. Iman Permana Maksum, S.Si., M.Si	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	RDPD	Studi interaksi aptamer dan spesifitasnya terhadap adenosin trifosfat (ATP) secara in silico sebagai pengembangan aptasensor untuk diagnosis diabetes mitokondria
494	Prof. Dr. Ace Tatang Hidayat , S.Si., M.Si.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	RDPD	DESAIN KANDIDAT SENYAWA ANTIMIKROBA BERBASIS KOMPUTER PADA PEPTIDA SIKLIK ISOLAT BAKTERI LAUT Pseudomonas sp.
495	Prof. Dikdik Kurnia, M.Sc., Ph.D.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	RDPD	Senyawa Antibakteri dari Ocimum basilicum sebagai Imunomodulator pada Infeksi COVID-19 secara Studi In silico
496	Dr. Nursanti Anggriani, S.Si.,M.Si.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	RDPD	EFEK MOBILITAS DENGAN FAKTOR PEMBATAAN SOSIAL PADA MODEL MATEMATIKA PENYEBARAN PENYAKIT COVID-19
497	Dr. Yusi Deawati, S.Si., M.Si.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	RDPD	Korelasi antara Senyawa Antioksidan dan Covid-19 yang Ditentukan melalui Metode Voltametri Siklik dan Doking Molekul
498	Edi Kurniadi, S.Si., M.Si., Ph.D.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penulisan Buku	ALJABAR LINEAR
499	Prof. Dr. Johan Iskandar, M.Sc.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penulisan Buku	Etnoornitologi: Masyarakat dan Burung di DAS Citarum, Jawa Barat
500	Dra. Betty Subartini, M.Si.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penulisan Buku	Metode Numerik Untuk Penyelesaian masalah Biomatematika
501	Dr. Suryana, S.Si., MP.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penulisan Buku	Biologi Tumbuhan Paku (Pteridophyta)
502	Dr. Santhy Wyantuti, S.Si., M.Si.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penulisan Buku	PENERAPAN DESAIN EKSPERIMEN PADA OPTIMISASI PENENTUAN UNSUR TANAH JARANG KELOMPOK SEDANG SECARA VOLTAMMETRI
503	Dr. Endang Rusyaman, MS	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penulisan Buku	DASAR-DASAR ANALISIS REAL
504	Dr. Nurlelari, M.Si.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penulisan Buku	karakterisasi senyawa triterpenoid dari genus Chisocheton
505	Prof. Dr. rer. nat Yudi Rosandi, S.Si., M.Si	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Academic Leadership Grant	MULTISCALE MODELING DAN ANALISIS DATA KEBUMIHAN BERBASIS TEKNOLOGI KOMPUTASI PERFORMA TINGGI
506	Prof. Dr. rer. nat Yudi Rosandi, S.Si., M.Si	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Basiswa Unggulan Pascasarjana Padjadjaran	Analisis komputasi terhadap koagulasi debu kosmik silika: Kajian geofisika dan geokimia proses pembentukan protoplanet
507	Dr. Ema Carnia, M.Si.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Kompetensi Dosen Unpad	KAJIAN MATEMATIS ALJABAR MAXPLUS DAN APLIKASINYA DALAM PENJADWALAN KERETA API
508	Prof. Dikdik Kurnia, M.Sc., Ph.D.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Basiswa Unggulan Pascasarjana Padjadjaran	Potensi senyawa inhibitor enzim tirosinase dan superoxide dismutase (SOD) dari tanaman Gambir (U. gambir Robx.) dan prediksi mekanisme aksi secara in silico dan in vitro.

No.	Nama Ketua	Fakultas	Skema Riset	Judul Riset
509	Prof. Dr. Asep Kuswandi Supriatna, MS.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Kolaborasi Indonesia	Studi Dinamika dan Penanggulangan Penyebaran Disinformasi dan Misinformasi Melalui Kajian "Mathematical Socio-Humanities"
510	Prof. Dr. Ace Tatang Hidayat , S.Si., M.Si.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Kolaborasi Indonesia	Pengembangan Lipopeptida dan Turunannya Sebagai Adjuvant Untuk Vaksin
511	Arjon Turnip, Ph.D.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Kolaborasi Indonesia	Responsif dan Interaktif Medical Robot- Artificial Intelligence Assistive untuk Pasien Isolasi
512	Dr. Fitrilawati, M.Sc.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Kolaborasi Indonesia	Studi mekanisme dan derajat reduksi pada graphene oxide yang dikenakan proses fotoreduksi untuk aplikasi elektroda piranti energi
513	Prof. Dr. rer. nat Yudi Rosandi, S.Si., M.Si	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Kolaborasi Indonesia	Investigasi Litologi Dan Evaluasi Risiko Ketidakpastian Berbasis Machine Learning Untuk Mendukung Penentuan Potensi Reservoir, Studi Kasus: Prediksi Log Sonik Menggunakan Algoritma Gradient Boosting dan Klasifikasi Litologi Menggunakan Algoritma Convolutional Neural Network (CNN) dan K-Nearest Neighbor (KNN)
514	Prof. Sunardi, M.Si., Ph.D.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Kolaborasi Indonesia	Cutting Edge Multidisciplinary Spatio-Temporal Approach to Achieve Sustainable Merapi Volcanic Environment
515	Dr. Eng. Uji Pratomo, M.Si.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Kolaborasi Indonesia	Elektrokatalis berbasis Nikel dan lembaran nano Ti3C2Tx untuk reaksi evolusi H2 dan reduksi CO2 yang efisien
516	Dr. Eleonora Agustine, S.Si., MT.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Kolaborasi Indonesia	Penyelidikan logam tanah jarang di berbagai gunung lumpur (mud volcano) di wilayah Jawa guna menunjang percepatan industri material maju dan energi bersih di Indonesia
517	Kindi Farabi , S.Si.,M.Si.,Ph.D	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Kolaborasi Indonesia	Mining The New Antifungal from Sponge-Associated Actinomycetes To Treat Multidrug-Resistant Candida spp. From Oral Candidiasis Infection
518	Dr. Anni Anggraeni, M.Si	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Riset Kolaborasi Indonesia	Valorisasi Residu Bauksit: Pungut Ulang Logam Tanah Jarang Menggunakan Cairan Ionik Eutektik Betaine-Asam Lemak
519	Prof. Parikesit, M.Sc., Ph.D.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Beasiswa Program Doktorat Padjadjaran	Carbon auditing pada perusahaan ekstraktif dalam rangka mencapai bisnis berkelanjutan
520	Prof. Sunardi, Ph.D	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Beasiswa Program Doktorat Padjadjaran	Dinamika lansekap dan relasinya dengan layanan ekosistem air sungai
521	Prof. Dr. Budi Nurani Ruchjana, M.S	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Beasiswa Unggulan Pascasarjana Padjadjaran	Pengembangan Model Spatio Temporal Data Mining dalam Era Big Data berbasis Media Sosial
522	Dr. Fitrilawati, M.Sc.	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Beasiswa Unggulan Pascasarjana Padjadjaran	Kontrol derajat reduksi graphene oxide untuk aplikasi energi dan lingkungan
523	Prof. Dr. Asep K Supriatna	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Beasiswa Program Doktorat Padjadjaran	Dynamical Systems in Ecological Problems
524	Dr. Diah Chaerani, M.Si	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Beasiswa Program Doktorat Padjadjaran	Model Optimisasi Robust Chain Ladder untuk Cadangan Premi dan Cadangan Claim
525	Dr. Shabarni G., S.Si., M.Si	Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Beasiswa Program Doktorat Padjadjaran	Mekanisme molekuler Vitexin sebagai anticancer melalui inhibisi EGFR
526	Dr. Ir. Ibnu Dwi Buwono, M.Si.	Perikanan dan Ilmu Kelautan	Riset Kompetensi Dosen Unpad	LEVEL EKSPRESI GEN CgGH DAN RESPON PERTUMBUHAN IKAN LELE MUTIARA TRANSGENIK G4 PADA KEPADATAN TEBAR YANG BERBEDA
527	Prof. Dr. Dra. Zuzy Anna, M.Si.	Perikanan dan Ilmu Kelautan	Riset Academic Leadership Grant	ECOLOGY-ECONOMIC OF MARINE DEBRIS IN INDONESIAN COASTAL WATERS
528	Dr. rer. nat. Santi Rukminita Anggraeni, S.T.P., M.Si.	Perikanan dan Ilmu Kelautan	Riset Percepatan Lektor Kepala	Karakterisasi Protein Hipotetik Microbulbifer elongatus PORT2 sebagai Kandidat Enzim α -Agarase Novel untuk Sakarifikasi Agarofit
529	Dr. sc. agr Yudi Nurul Ihsan, S.Pi., M.Si	Perikanan dan Ilmu Kelautan	Riset Disertasi Doktor Unpad	strategi pengembangan dan pengelolaan wisata bahari pangandaran dengan pendekatan ekowisata
530	Dr. Achmad Rizal, S.Pi., M.Si.	Perikanan dan Ilmu Kelautan	Riset Percepatan Lektor Kepala	PENYUSUNAN INDEKS SENSITIVITAS LINGKUNGAN SEBAGAI ACUAN PENGELOLAAN KAWASAN PESISIR KABUPATEN PANGANDARAN

No.	Nama Ketua	Fakultas	Skema Riset	Judul Riset
531	Roffi Grandiosa Herman , S.Pi., M.Sc., Ph.D.	Perikanan dan Ilmu Kelautan	Riset Percepatan Lektor Kepala	PEMANFAATAN KOMBINASI PROBIOTIK SERTA SUPLEMEN PAKAN KITOSAN UNTUK PERFORMA BENIH IKAN
532	R. Mochamad Candra Wirawan Arief , Ph.D.	Perikanan dan Ilmu Kelautan	Riset Percepatan Lektor Kepala	DISTRIBUSI, STRUKTUR BIOMETRIK DAN DINAMIKA POPULASI MOLUSKA AIR TAWAR DI PROVINSI JAWA BARAT
533	Dr. Ine Maulina , S.Pi., MT.	Perikanan dan Ilmu Kelautan	Riset Percepatan Lektor Kepala	STRATEGI PENGEMBANGAN KAPASITAS NELAYAN GLASS EEL DI PESISIR CIMANDIRI, SUKABUMI JAWA BARAT
534	Dr. sc. agr Yudi Nurul Ihsan, S.Pi., M.Si	Perikanan dan Ilmu Kelautan	Riset Kompetensi Dosen Unpad	BIOREMEDIASI CEMARAN LOGAM BERAT DAN TUMPAHAN MINYAK DI PANTAI UTARA KABUPATEN INDRAMAYU, JAWA BARAT
535	Dr. Emma Rochima, S.Pi., MSi	Perikanan dan Ilmu Kelautan	Riset Kompetensi Dosen Unpad	SINTESIS DAN KARAKTERISASI EDIBLE FILM NANOBIOKOMPOSIT
536	Prof. Dr. Ir. Zahidah, MS.	Perikanan dan Ilmu Kelautan	Riset Academic Leadership Grant	Model Pengelolaan Perikanan Berkelanjutan Berbasis Masyarakat di Waduk Jatigede
537	Dr. Yuli Andriani , S.Pi., MP	Perikanan dan Ilmu Kelautan	Riset Kompetensi Dosen Unpad	PENINGKATAN KUALITAS PAKAN IKAN DARI BIOMATERIAL LIMBAH ORGANIK MELALUI PROSES FERMENTASI
538	Dr. Atikah Nurhayati, S.P., M.P	Perikanan dan Ilmu Kelautan	Riset Percepatan Lektor Kepala	Strategi Pengembangan dan Tata Kelola Wisata Bahari Yang Berkelanjutan
539	Dr. Yuniarti MS, S.Pi., M.Si.	Perikanan dan Ilmu Kelautan	Riset Percepatan Lektor Kepala	Pengaruh Musim Terhadap Profil Nutrien dan Hasil Tangkapan Nelayan di Teluk Ciletuh Kabupaten Sukabumi Jawa Barat
540	Prof. Dr. Ir. Junianto, MP.	Perikanan dan Ilmu Kelautan	Riset Disertasi Doktor Unpad	BERBAHAN BAKU RUMPUT LAUT LOKAL Eucheuma sp. DENGAN MENGGUNAKAN PEWARNA ALAMI BUBUK DAUN SUJI
541	Dr. Yuniarti MS, S.Pi., M.Si.	Perikanan dan Ilmu Kelautan	Riset Kampus Merdeka Unpad	Resiliensi Budidaya Rumput Laut Pasca Kejadian Tumpahan Minyak Sebagai Model Problem Based Learning Kurikulum Kampus Merdeka
542	Dr. Atikah Nurhayati, S.P., M.P	Perikanan dan Ilmu Kelautan	Riset Kampus Merdeka Unpad	Penguatan Kurikulum dan Metode Pembelajaran Pada Program Merdeka Belajar Kampus Merdeka di Program Studi Pariwisata Bahari
543	Dr. Ine Maulina , S.Pi., MT.	Perikanan dan Ilmu Kelautan	Riset Kampus Merdeka Unpad	Pengukuran Produktivitas Budidaya Ikan dalam Ember Program Buruan sae Di Kecamatan regol Kota Bandung Sebagai Model Pembelajaran Project Based Learning dan Creative Problem Solving Merdeka Belajar Kampus Merdeka
544	Dr. Ir. Rita Rostika , MP.	Perikanan dan Ilmu Kelautan	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Aplikasi Berbagai Pakan Fungsional dan Rekayasa Konstruksi Submerged Cage KJA Laut untuk Akselerasi Performans Pertumbuhan Lobster Pasir (Panulirus Homarus) Di Kabupaten Pangandaran
545	Dr. Dra. Titin Herawati, M.Si.	Perikanan dan Ilmu Kelautan	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Pengelolaan Sumber Daya Perairan Dan Kawasan Pesisir Pantai Pangandaran Kaitannya Dengan Kegiatan Pariwisata Di Masa Endemi Covid 19
546	Dr. Emma Rochima, S.Pi., MSi	Perikanan dan Ilmu Kelautan	Penulisan Review Article	SYSTEMATIC REVIEW: ISOLASI, KARAKTERISASI, PEMURNIAN ENZIM PADA PRODUKSI KITOSAN OLIGOSAKARIDA
547	Dr. Qurnia Wulan Sari , S.Si.	Perikanan dan Ilmu Kelautan	RDPD	Identifikasi Karakteristik Upwelling di Perairan Indonesia untuk Perikanan Tangkap Berkelanjutan
548	Dr. Yuli Andriani , S.Pi., MP	Perikanan dan Ilmu Kelautan	Penulisan Buku	ANEKA MANFAAT LEMNA DALAM PERIKANAN
549	Dra Rosidah , MSi.	Perikanan dan Ilmu Kelautan	Penulisan Buku	potensi tumbuhan obat untuk penanggulangan penyakit pada ikan budidaya
550	Buntora Pasaribu, Ph.D.	Perikanan dan Ilmu Kelautan	Riset Percepatan Lektor Kepala	IDENTIFIKASI DAN ANALISIS MOLEKULER OIL BODIES PROTEIN PADA GREATER DUCKWEED SPIRODELA POLYRHIZA
551	Mega Laksmi Syamsuddin , S.Pi., MT., Ph.D	Perikanan dan Ilmu Kelautan	Riset Kolaborasi Indonesia	Pengembangan model deteksi habitat hotspot dan pola migrasi ikan pelagis ekonomis penting di Wilayah Pengelolaan Perikanan Negara Republik Indoensia (WPP-NRI) 713

No.	Nama Ketua	Fakultas	Skema Riset	Judul Riset
552	Dr. Yayan Sumekar, S.P., M.P.	Pertanian	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Persistensi Herbisida Ametrin (Herbisida Pratumtumbuh) dan Pengaruhnya Terhadap Pertumbuhan Gulma pada Pertanaman Jagung Manis (<i>Zea Mays saccharata</i> Sturt) dengan jenis tanah inceptisol yang diberi Kandungan Bahan Organik Berbeda Dosis
553	Dr. Ir. Cucu Suherman Victor Zar, M.Si.	Pertanian	Riset Kompetensi Dosen Unpad	RESPONS FISILOGIS, KARAKTER PERTUMBUHAN DAN PRODUKTIVITAS TANAMAN KELAPA SAWIT MENGHASILKAN YANG DITUMPANGSARIKAN DENGAN PAJALE
554	Dr. Agus Susanto, SP., M.Si	Pertanian	Riset Kompetensi Dosen Unpad	BIOEKOLOGI DAN KERAGAMAN ULAT GRAYAK JAGUNG, Spodoptera frugiperda J. E. Smith (LEPIDOPTERA : NOCTUIDAE) DI JAWA BARAT
555	Prof. Dr. Ir. H. Denny Kurniadie, M.Sc.	Pertanian	Riset Academic Leadership Grant	Resistensi gulma <i>Eleusine indica</i> terhadap herbisida dengan bahan aktif Glifosat, Parakuat dan Ammonium Glufosinat di Lampung, Sumatera Barat, Sumatera Utara, Riau, Belitung dan Kalimantan Selatan
556	Kusumiyati, SP, MAgr.Sc., Ph.D	Pertanian	Beasiswa Unggulan Pascasarjana Padjadjaran	Ameliorative influence of biochar, plants residue and inorganic nitrogen on sweet corn productivity
557	Ir. Anas, M.Sc., Ph.D.	Pertanian	Riset Kompetensi Dosen Unpad	PERAKITAN VARIETAS DAN PEMBENTUKAN TETUA HIBRIDA TOMAT TAHAN SIMPAN MELALUI SELEKSI GALUR NIL (NEAR ISOGENIC LINE) MUTAN <i>Sletr1-2</i>
558	Dr. Diyan Herdiyantoro, S.P., M.Si.	Pertanian	Riset Percepatan Lektor Kepala	Penjaringan dan Formulasi Isolat Bakteri untuk Pupuk Hayati Pelarut Kalium dari Daerah Pertambangan Felspar yang Berpotensi dalam Peningkatan Hasil Tanaman Jagung
559	Prof. Dr. Ir. Hj Yosini Deliana, MS.	Pertanian	Riset Disertasi Doktor Unpad	Model Proses Keputusan Pembelian secara Online (Suatu Kasus pada Pembelian Beras Hitam Organik)
560	Prof. Dr. Ir. Ruminta, M.Si.	Pertanian	Riset Academic Leadership Grant	KAJIAN DAMPAK PERUBAHAN IKLIM TERHADAP PRODUKSI JAGUNG (<i>Zea mays</i> L.) DAN PILIHAN ADAPTASI STRATEGISNYA PADA LAHAN KERING DI JAWA BARAT (STUDI KASUS KABUPATEN GARUT)
561	Prof. Dr. Ir. Tualar Simarmata, MS.	Pertanian	Riset Academic Leadership Grant	Pengelolaan Sumberdaya Hayati Berbasis Biofilmed Biofertilizer dan Amelioran untuk Meningkatkan Resiliensi Kesehatan Tanah dan Produktivitas Tanaman Pangan pada Lahan Bermasalah
562	Prof. Dr. Ir. Lies Sulistyowati, MS.	Pertanian	Riset Academic Leadership Grant	MODEL KETAHANAN PANGAN BERBASIS MITIGASI DAN ADAPTASI BENCANA DI PROVINSI JAWA BARAT
563	Dr. Eka Purna Yudha, SP., M.Si.	Pertanian	Riset Percepatan Lektor Kepala	Pengembangan Ekonomi Wilayah Kawasan Perbatasan Negara Laut Dengan Pendekatan Analisis Aktor, MCDA, dan Spasial
564	Prof. Dr. Ir. Hj. Tati Nurmala,	Pertanian	Riset Academic Leadership Grant	Rekayasa Peningkatan Komponen Hasil dan Modifikasi Tepung serta Pati Hanjeli dalam Mendukung Industrialisasi Produk Pertanian
565	Prof. Dr. Ir. Hj. Tati Nurmala,	Pertanian	Riset Disertasi Doktor Unpad	PENINGKATAN PERTUMBUHAN, KUANTITAS DAN KUALITAS HASIL HANJELI (<i>Coix lacryma jobi</i> L.) MELALUI PENGELOLAAN HARA N, P DAN K
566	Prof. Ir. Dedi Ruswandi, M.Sc., Ph.D.	Pertanian	Riset Academic Leadership Grant	PEMULIAAN GALUR JAGUNG TOLERAN KEKERINGAN DAN NAUNGAN UNTUK PANGAN DAN PAKAN MENGGUNAKAN MAGIC (MULTI-PARENT ADVANCED GENERATION INTER-CROSS)
567	Prof. Dr. Ir. Betty Natalie Fitriatin Abdurahman, MP.	Pertanian	Riset Academic Leadership Grant	Pemanfaatan Mikoriza dan Mikroba Pelarut Fosfat serta Soil Conditioner untuk Peningkatan Kualitas Tanah, Erodibilitas dan Produksi Tanaman pada Lahan Sub-optimal
568	Prof. Dr. Ir. Hj. Yuyun Yuwariah, MS.	Pertanian	Riset Academic Leadership Grant	Pengembangan Jagung manis hibrida berdaya hasil tinggi toleran kekeringan dan naungan untuk konsumsi manusia dan hijauan ternak
569	Farida Damayanti, SP., M.Sc., Ph.D.	Pertanian	Riset Percepatan Lektor Kepala	Pengembangan Metode Seleksi Karakter Kualitas Buah Tomat Berbasis Precision Phenotyping
570	Shantosa Yudha Siswanto, S.P., M.Sc., Ph.D.	Pertanian	Riset Percepatan Lektor Kepala	Prediksi Penggunaan Lahan dan Banjir di DAS Cimanuk
571	Prof. Dr. Ir. Ganjar Kurnia, DEA.	Pertanian	Riset Academic Leadership Grant	Dinamika Pertanian Padi Jawa Barat: Menelusur Masa Lalu, Memotret Masa Kini, Meneratas Masa Depan

No.	Nama Ketua	Fakultas	Skema Riset	Judul Riset
572	Prof. Dr. Ir. Reginawanti, MP.	Pertanian	Riset Academic Leadership Grant	Bioremediasi Tailing Tambang Emas Terkontaminasi Merkuri oleh Bakteri Penghasil Eksopolisakarida Azotobacter dan Penanaman Jewawut Resisten Merkuri
573	Dr. Hepi Hapsari, Ir.,MS.	Pertanian	Riset Kompetensi Dosen Unpad	DINAMIKA PENYULUHAN PERTANIAN PADI DI JAWA BARAT
574	Dr. Ir. Hj Tuti Karyani, M.SP.	Pertanian	Riset Kompetensi Dosen Unpad	IMPLEMENTASI FINANCIAL TECHNOLOGY (FINTECH) DALAM PEMBIAYAAN USAHATANI SAYURAN DI JAWA BARAT
575	Dr. Eliana Wulandari, SP., MM	Pertanian	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Digitalisasi Finansial Usaha Pertanian di Jawa Barat
576	Prof. Dr. Ir. Ganjar Kurnia, DEA.	Pertanian	Riset Disertasi Doktor Unpad	Resiliensi Petani Padi di Jawa Barat
577	Dr. Ir. Danar Dono, M.Si.	Pertanian	Riset Kompetensi Dosen Unpad	PENINGKATAN BIOAKTIVITAS INSEKTISIDA EKSTRAK Azadirachta indica, Callophillum soulatri, DAN Piper aduncum
578	Dr. Rija Sudirja, S.P.,M.T.	Pertanian	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Produksi dan Aplikasi Pupuk NPK Bio-Organomineral Terhadap Kualitas Tanah, Pertumbuhan dan Hasil Padi Sawah pada Lahan Tercemar Limbah Industri
579	Nono Carsono, SP., M.Sc.,Ph.D.	Pertanian	Beasiswa Unggulan Pascasarjana Padjadjaran	High Precision Phenotyping for Drought Tolerance in Rice as an Adaptation Strategy of Climate Change
580	Dr. Tomy Perdana, SP., MM.	Pertanian	Riset Disertasi Doktor Unpad	MODEL KOLABORASI RANTAI PASOK BAHAN BAKU BIOPLASTIK BERKELANJUTAN
581	Dr. Muhammad Amir Solihin, SP., MT.	Pertanian	Riset Percepatan Lektor Kepala	Model Penentuan Tingkat Kerusakan Lahan dan Rekomendasi Pemanfaatan Lahan Di DAS Citarum Hulu Melalui Pendekatan Analisis Big Data Spasial
582	Prof. Dr. Ir. Benny Joy, MS.	Pertanian	Riset Academic Leadership Grant	FORMULASI, REKAYASA PUPUK DAN PEMBENAH TANAH TERHADAP KUALITAS TANAH, PERTUMBUHAN DAN HASIL TANAMAN PADI SAWAH
583	Ade Ismail, SP., MP.	Pertanian	Riset Percepatan Lektor Kepala	Pengembangan Varietas Lokal Pisang Roid Jatigede Berbasis Indigenous Knowledge dalam Upaya Konservasi dan Pelestarian di Kecamatan Jatigede Sumedang
584	Dr. Lindung Tri Puspasari , SP., M.Si	Pertanian	Riset Percepatan Lektor Kepala	DISTRIBUSI SERANGGA YANG BERASOSIASI DENGAN PURU DAUN MANGGA PADA BEBERAPA SENTRA TANAMAN MANGGA DI JAWA BARAT
585	Prof. Dr. Ir. Hj Yosini Deliana, MS.	Pertanian	Riset Academic Leadership Grant	Ekonomi Kreatif Dalam Menunjang Produk Hijau
586	Prof. Dr. Ir. Hj Yosini Deliana, MS.	Pertanian	Riset Disertasi Doktor Unpad	Pengetahuan, Penerapan dan Persepsi Label Halal Dari Produsen Hingga Konsumen Produk Olahan Pertanian Sebagai Strategi Bisnis Pertanian Hijau yang Berkelanjutan
587	Prof. Dr. Ir. H. Mahfud Arifin, MS.	Pertanian	Riset Disertasi Doktor Unpad	Estimasi dan Pemetaan Sifat-Sifat Fisika Tanah Berbasis Remote Sensing dan Machine Learning di Das Citarum Hulu
588	Prof. Dr. Ir. H. Mahfud Arifin, MS.	Pertanian	Riset Disertasi Doktor Unpad	Identifikasi Taksonomi Tanah berdasarkan Keragaman Lansekap di Wilayah Cekungan Bandung
589	Prof. Dr. Ir. H. Mahfud Arifin, MS.	Pertanian	Riset Academic Leadership Grant	PEMODELAN DEGRADASI LAHAN DENGAN PENDEKATAN MACHINE LEARNING DI SUB-DAS CIKAPUNDUNG
590	Prof. Dr. Ir. H. Denny Kurniadie, M.Sc.	Pertanian	Penulisan Review Article	Allelopathy of Leucena leucocephala
591	Dr.rer.pol. Ernah, SP., M.Si.	Pertanian	Penulisan Review Article	PENERAPAN METODE VALUASI EKONOMI PADA LOKASI WISATA DI INDONESIA : REVIEW
592	Dr. Rahmat Budiarto , SP., M.Si.	Pertanian	RDPD	Meta-Analisis Kandungan Multi-Vitamin Buah Jeruk sebagai Pangan Fungsional di Masa Pandemi Covid-19
593	Dr.rer.pol. Ernah, SP., M.Si.	Pertanian	RDPD	Faktor-Faktor Yang Memengaruhi Permintaan Biodiesel Di Indonesia
594	Dr. Yayan Sumekar, S.P., M.P.	Pertanian	Penulisan Buku	Biologi dan Ekologi Gulma
595	Dr. Intan Ratna Dewi Anjarsari, SP., M.P.	Pertanian	Penulisan Buku	TEH KOMODITAS HISTORIS DALAM PERSPEKTIF BUDIDAYA
596	Prof. Ir. Tarkus Suganda, M.Sc., Ph.D.	Pertanian	Penulisan Buku	Pertanian Indonesia: Produknya Sangat Dibutuhkan, Petani dan Produksinya Diabaikan
597	Prof. Dr. Ir. Reginawanti, MP.	Pertanian	Penulisan Buku	Bioremediasi tanah terkontaminasi logam berat
598	Prof. Ir. Dedi Ruswandi, M.Sc., Ph.D.	Pertanian	Penulisan Buku	BREEDING JAGUNG UNTUK ANTISIPASI PERUBAHAN IKLIM GLOBAL DI INDONESIA

No.	Nama Ketua	Fakultas	Skema Riset	Judul Riset
599	Dr. Rija Sudirja, S.P.,M.T.	Pertanian	Riset Disertasi Doktor Unpad	Rekomendasi Pemupukan Kalium Melalui Uji Tanah Pada Tanaman Ubi Jalar Cilembu (Ipomea Batatas L.) pada Berbagai Agroekosistem
600	Syariful Mubarak, S.P., M.Sc., Ph.D.	Pertanian	Riset Kolaborasi Indonesia	Response Ketahanan Biotik dan Abiotik Tomat Mutan iaa9-3 dan iaa9-5 Sebagai Kandidat Tomat Heat Tolerant
601	Prof. Dr. Ir. Tualar Simarmata, MS.	Pertanian	Riset Kolaborasi Indonesia	Rekacipta Artificial Intelligence Precision Farming Berbasis Sistem Drip dan Foliar Feeding untuk Tanaman Cabai
602	Prof. Dr. Reginawanti	Pertanian	Beasiswa Unggulan Pascasarjana Padjadjaran	Bioremediasi lahan pertanian terkontaminasi logam berat dengan plant growth promoting rhizobacteria resisten logam berat
603	Nono Carsono, SP., M.Sc.,Ph.D.	Pertanian	Beasiswa Unggulan Pascasarjana Padjadjaran	Genetic improvement for Heat Tolerance in Indonesian Tomatoes
604	Dr. Ir. H. Iman Hernaman, M.Si.	Peternakan	Riset Disertasi Doktor Unpad	DETEKSI CEMARAN DEDAK PADI DENGAN TEKNIK ULTRASONIK DAN APLIKASINYA DALAM RANSUM DOMBA
605	Dicky Tri Utama , S.Pt.,Ph.D	Peternakan	Riset Percepatan Lektor Kepala	Pengembangan Emulsi Gel Fungsional dari Minyak Sawit Merah sebagai Pengganti Lemak Hewani untuk Produk Daging Olahan
606	Dr. Eka Wulandari, S.Si., M.Si.	Peternakan	Riset Percepatan Lektor Kepala	POTENSI DAGING KELINCI DALAM PRODUKSI PEPTIDA BIOAKTIF SEBAGAI KOMPONEN PANGAN FUNGSIONAL DENGAN AKTIVITAS ANTIOKSIDAN
607	Dr. Jajang Gumilar, S.Pt., MM.	Peternakan	Riset Disertasi Doktor Unpad	Peptida bioaktif protein putih telur sebagai pangan fungsional antihipertensi
608	Rangga Setiawan, S.Pt., M.Sc., Ph.D.	Peternakan	Riset Percepatan Lektor Kepala	Identifikasi Energi Metabolisme Sperma sebagai Dasar dalam Pengembangan Media Preservasi Sperma Kambing Peranakan Etawah
609	Prof. Dr. Ir. Hj Tuti Widjastuti, MS.	Peternakan	Riset Academic Leadership Grant	PRODUKTIVITAS DAN PENGEMBANGAN AYAM SENTUL PLASMA NUTFAH JAWA BARAT DENGAN PENGGUNAAN FEED ADDITIVE HERBAL
610	Dr. Ir. Didin Supriat, M.Si.	Peternakan	Riset Percepatan Lektor Kepala	Pemanfaatan Cairan Bioproses Tebon Jagung sebagai Direct Fed Microbial (DFM) untuk Peningkatan Produktivitas Sapi Perah Laktasi.
611	Prof. Dr. Ir. H Ujang Hidayat Tanuwiria, MS.	Peternakan	Riset Academic Leadership Grant	Peningkatan Produktivitas Sapi Perah Periode Laktasi yang Dipelihara di Dataran Sedang dan Tinggi Melalui Rekayasa Nutrisi dan Lingkungan
612	Prof. Dr. Ir. Ellin Harlia, MS	Peternakan	Riset Academic Leadership Grant	BIOAUGMENTASI, BIOSTIMULASI DAN MOLEKULER LIMBAH TERNAK PADA DIGESTER BIOGAS DENGAN BAHAN BAKU BATUBARA DAN LIMBAH INDUSTRI SAWIT
613	Dr. Iin Susilawati, S.Pt., M.P.	Peternakan	Riset Percepatan Lektor Kepala	STUDI PERTUMBUHAN BENIH SERTA UPAYA PERCEPATAN PENYEDIAAN BIBIT Corchorus aestuans MELALUI TEKNOLOGI IN VITRO UNTUK PENYEDIAAN BAHAN BAKU PAKAN SERTA OBAT HERBAL TERNAK
614	Prof. Dr. Ir. Lovita Adriani, MS.	Peternakan	Riset Academic Leadership Grant	Meningkatkan Produktivitas Telur Pada Ayam Menjelang Afkir Akibat Pemberian Yoghurt Probiotik Serta Memperbaiki Metabolit Darah
615	Dr. Ir. Lilis Suryaningsih , M.Si.	Peternakan	Beasiswa Program Doktorat Padjadjaran	Potensi bakteriosin dari bakteri asam laktat dan aplikasinya sebagai antimicrobial edible coating pada produk olahan daging
616	Dr. Mansyur, S.Pt., M.Si.	Peternakan	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Salbutamol dan Potensi Penggantinya
617	Dr. Denny Rusmana, S.Pt., M.Si.	Peternakan	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Potensi Ekstrak Daun Bidara dan Biji Ketumbar sebagai Suplemen Pendukung Produktivitas dan Kesehatan Ternak Unggas
618	Dr. Ir. Diding Latipudin, M.Si.	Peternakan	Riset Percepatan Lektor Kepala	Pemanfaatan Daun Kelor untuk Mempertahankan Performa Produksi Ayam Petelur Fase Produksi Akhir
619	Dr. Ir. Nyimas Popi Indriani, M.Si.	Peternakan	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Pertumbuhan Hasil Dan Kandungan Nutrien Hijauan Tanaman Jagung Zea mays Saccharata L. Penghasil Jagung Semi Dengan Berbagai Varietas dan Umur Panen
620	Prof. Dr. Ir. Lovita Adriani, MS.	Peternakan	Beasiswa Program Doktorat Padjadjaran	Kajian Peningkatan Produktivitas Ayam Petelur Fase Menuju Afkir dengan Pemberian Simbiosis Probiotik Powder dan Maggot Black Soldier Fly
621	Dr. Ir. Budi Ayuningsih, MS.	Peternakan	Riset Percepatan Lektor Kepala	Peningkatan Produktivitas Domba Lokal melalui Peningkatan Kualitas Pakan Lokal di Desa UjungJaya, Kec. UjungJaya, Kabupaten Sumedang

No.	Nama Ketua	Fakultas	Skema Riset	Judul Riset
622	Dr. Andre Rivianda Daud, S.Pt., M.Si.	Peternakan	Riset Percepatan Lektor Kepala	PENGEMBANGAN MODEL EVALUASI SISTEM PRODUKSI PETERNAKAN YANG BERKELANJUTAN : KASUS PADA PETERNAKAN SAPI PERAH POLA TRADISIONAL DI INDONESIA
623	Dr. Ir. Yuli Astuti Hidayati, MP.	Peternakan	Penulisan Buku	EKOSISTEM PETERNAKAN
624	Dr. Jajang Gumilar, S.Pt., MM.	Peternakan	Penulisan Buku	Yoghurt
625	Dr. Ir. Marina Sulistyati, MS.	Peternakan	Penulisan Buku	Pembangunan Peternakan Dalam Perspektif: Studi Berbagai Bidang Kajian
626	Diky Ramdani, S.Pt., M.Anim.St., Ph.D.	Peternakan	Penulisan Buku	Jalan Menuju Digitalisasi Peternakan Domba
627	Dr. Ir. Hj. Lilis Nurlina, M.Si.	Peternakan	Penulisan Buku	Gender Dan Pembangunan Peternakan Sapi Perah : Teori dan Kasus
628	Dr. Hasni Arief, SP., M.P.	Peternakan	Penulisan Buku	Agribisnis Usaha Peternakan Kambing Perah di Jawa Barat
629	Prof. Dr. Ir. H Ujang Hidayat Tanuwiria, MS.	Peternakan	Riset Kolaborasi Indonesia	STANDARDISASI PENGUKURAN RUMEN DEGRADABLE DAN UNDEGRADABLE PROTEIN BAHAN PAKAN RUMINANSIA DI INDONESIA
630	Dr. Nena Hilmia, S.Pt., M.Si	Peternakan	Riset Kolaborasi Indonesia	Karakterisasi Genetik Kambing Lokal Indonesia Berdasarkan Whole Genome mtDNA Sequencing
631	Prof. Dr. Ir. Ellin Harlia, MS	Peternakan	Beasiswa Program Doktorat Padjadjaran	PRODUKSI BIOETANOL CAMPURAN FESES SAPI POTONG DAN LIMBAH KELAPA SAWIT
632	Dr. Ir. Abun, M.P.	Peternakan	Beasiswa Unggulan Pascasarjana Padjadjaran	Potensi Sumber Betain Asal Herbal Sebagai Anti Stres Dan Pemanfaatannya Dalam Menunjang Performa Pertumbuhan Ayam Lokal
633	Dr.agr. Ir. Asep Anang, M.Phill.	Peternakan	Beasiswa Program Doktorat Padjadjaran	Keragaman Genetik Ayam Pelung di Jawa Barat
634	Indrawati Yudha Asmara, S.Pt., M.Si., Ph.D	Peternakan	Penulisan Review Article	Kandidat Gen Pengontrol Suara pada Unggas
635	Dr. Fitri Ariyanti Abidin, S. Psi., M. Psi	Psikologi	Riset Kompetensi Dosen Unpad	MINDFUL PARENTING SEBAGAI MEDIATOR ANTARA PARENTAL ATTRIBUTION DAN PARENTAL SELF-COMPASSION DENGAN PERSPECTIVE TAKING: STUDI PADA ORANGTUA DENGAN ANAK REMAJA
636	Dr. rer. nat. Shally Novita ,	Psikologi	Riset Percepatan Lektor Kepala	Perkembangan Numerasi dan Bahasa pada Anak Pra Sekolah dan Anak Sekolah Dasar: Sebuah Penelitian Longitudinal
637	Dr. Fitriani Yustikasari Lubis, S.Psi., M.Si.	Psikologi	Riset Percepatan Lektor Kepala	PERAN DUKUNGAN ORANGTUA DAN FUNGSI KELUARGA TERHADAP PENYESUAIAN AKADEMIK SISWA SELAMA PEMBELAJARAN DI MASA POST- PANDEMIK
638	Dr. Ratna Jatnika, MT	Psikologi	Riset Kompetensi Dosen Unpad	PENGEMBANGAN PERANGKAT LUNAK UNPAD SERI ANALISIS STATISTIK BERBASIS WEB
639	Prof. Dr. Diana Harding, M.Si.	Psikologi	Riset Academic Leadership Grant	AKSELERASI PEMULIHAN EKONOMI MELALUI PENINGKATAN KUALITAS UMKM DAN PELAKU EKONOMI KREATIF MELALUI PSYCHOLOGICAL EMPOWERMENT, ORIENTASI WIRUSAHA, DAN WORKLIFE INTEGRATION UNTUK MENCAPAI WELLBEING MENCIPTAKAN SDM UNGGUL DI JAWA BARAT
640	Dr. Marina Sulastiana, M.Si., Psikolog.	Psikologi	Riset Kompetensi Dosen Unpad	PENGUATAN PSYCHOLOGICAL CAPITAL DAN SERVANT LEADERSHIP UNTUK READINESS FOR ORGANIZATIONAL CHANGE DALAM UPAYA PENINGKATAN KOMITMEN PELAYANAN UNGGUL KARYAWAN BUMN
641	Dr. Anissa Lestari Kadiyono, M.Psi.	Psikologi	Penulisan Buku	Organizational Development
642	Zahrotur Rusyda Hinduan, S.Psi., MOP., Ph.D.	Psikologi	Beasiswa Program Doktorat Padjadjaran	Intervensi berbasis web untuk peningkatan kesiapan dari Generasi Z untuk menjadi Orang Tua.
643	Aulia Iskandarsyah , S.Psi., M.Psi., M.Sc., Ph.D.	Psikologi	Beasiswa Program Doktorat Padjadjaran	Model Intervensi Somatic Therapy untuk meningkatkan Kualitas Hidup pada Individu dengan Nyeri Kronis.
644	Dr. Mohamad Sapari Dwi Hadian, ST., MT.	Teknik Geologi	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Urban Geotourism Citarum Berbasis Geodiversity Untuk Pariwisata Berkelanjutan melalui Speculative Design Thinking
645	Dr. Ir. Iyan Haryanto , MT.	Teknik Geologi	Riset Kompetensi Dosen Unpad	PERGERAKAN SESAR BARISBIS IMPLIKASI TERHADAP LINGKUNGAN DAN PEMANFAATAN LAHAN

No.	Nama Ketua	Fakultas	Skema Riset	Judul Riset
646	Dr. Eng. Budi Muljana , S.T., M.T	Teknik Geologi	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Trace fosil sebagai bidang kronostratigrafi dan indikator paleo-environment batuan sedimen Miosen Tengah di Jawa barat
647	Prof. Dr. Ir. Edy Sunardi, M.Sc.	Teknik Geologi	Riset Academic Leadership Grant	Hubungan Spasial dan Temporal Sejarah Kegempaan serta Paleo-Tsunami di Pantai Pangandaran Jawa Barat
648	Prof. Dr. Ir. H. Nana Sulaksana, MSP	Teknik Geologi	Riset Academic Leadership Grant	Geomorfologi dan Geologi Lingkungan di Wilayah Cekungan Bandung dan Sekitarnya
649	Prof. Dr. Ir. H. Nana Sulaksana, MSP	Teknik Geologi	Riset Disertasi Doktor Unpad	Karakteristik Morfotektonik Wilayah Bandung Timur dan Implikasinya Terhadap Potensi Kebencanaan Geologi
650	Dr. Ir. Johannes Hutabarat, M.Si.	Teknik Geologi	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Perkembangan Sistem Magmatik Oligo-Miosen Awal Di Jawa Barat (Lanjutan Tahun Ke-3)
651	Dr. Mohamad Sapari Dwi Hadian, ST., MT.	Teknik Geologi	Riset Disertasi Doktor Unpad	KARAKTERISTIK HIDROGEOLOGI AIR TANAH DANGKAL DAN AIR PERMUKAAN UNTUK PENILAIAN KERENTANAN AIR TANAH DI KAWASAN INDUSTRI
652	Prof. Dr. Ir. Ildrem Syafri, DEA	Teknik Geologi	Riset Disertasi Doktor Unpad	PETROTEKTONIK BATUAN METAMORF JAWA BAGIAN BARAT; STUDI KASUS KOMPLEKS BATUAN METAMORF DI KUBAH BAYAH, BANTEN
653	Prof. Dr. Ir. Ahmad Helman Hamdani, M.Si.	Teknik Geologi	Riset Academic Leadership Grant	PRODUKSI ETANOL BERBASIS BATUBARA KALORI RENDAH DAN KALORI TINGGI DENGAN REKAYASA GASIFIKASI-FERMENTASI
654	Dr. Bombom Rachmat Suganda , ST., MT.	Teknik Geologi	Riset Kampus Merdeka Unpad	METODA GRAVIMETRI UNTUK MENINGKATKAN KINERJA UP LAYERS ROUGHING FILTER DALAM MENURUNKAN KEKERUHAN TOTAL SUSPENDED SOLID PADA AIR PERMUKAAN
655	Prof. Dr. Ir. Hendarmawan, M.Sc.	Teknik Geologi	Riset Academic Leadership Grant	KESEIMBANGAN AIR TANAH : STUDI KASUS EKSPLOITASI AIR TANAH DI LINGKUNGAN UNIVERSITAS PADJADJARAN JATINANGOR
656	Prof. Ir. Mega Fatimah Rosana, M.Sc., Ph.D.	Teknik Geologi	Riset Academic Leadership Grant	Rekonstruksi Tatanan Geologi Dalam Rangka Pengembangan Geopark Ciletuh Palabuhanratu Berbasis Lingkungan dan Kebencanaan Geologi
657	Prof. Dr. Ir. Vijaya Isnaniawardhani, M.T	Teknik Geologi	Riset Academic Leadership Grant	Pemetaan Tatanan Geologi Dasar Laut untuk Rekomendasi Pengelolaan Kelautan
658	Dr. Ir. Zufaldi Zakaria, M.T.	Teknik Geologi	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Mitigasi Bencana Longsor dalam Perspektif Geologi Teknik dan Geologi Forensik
659	Dr. Teuku Yan Waliana Muda Iskandarsyah, S.T., MT.	Teknik Geologi	Riset Percepatan Lektor Kepala	EVALUASI PENGEMBANGAN WILAYAH KABUPATEN BANDUNG BARAT BERBASIS GEOLOGI LINGKUNGAN
660	Dr. Mohamad Sapari Dwi Hadian, ST., MT.	Teknik Geologi	Penulisan Review Article	Outlook Of The Role OF Geological Reseach And Education In Acheving SDGS 2030
661	Dr. Bombom Rachmat Suganda , ST., MT.	Teknik Geologi	Penulisan Review Article	Urban Geology assessment to tsunami and coastal hazards : conceptual framework and indicator development
662	Dr. Eng. Budi Muljana , S.T., M.T	Teknik Geologi	RDPD	Provenance Batuan sedimen Miosen di Jawa Barat
663	Prof. Dr. Ir. H. Nana Sulaksana, MSP	Teknik Geologi	Penulisan Buku	KAJIAN GEOMORFOLOGI TERHADAP BENCANA BANJIR DI WILAYAH CEKUNGAN BANDUNG BAGIAN TIMUR
664	Prof. Dr. Ir. Edy Sunardi, M.Sc.	Teknik Geologi	Penulisan Buku	KORELASI KAJIAN GEOMORFOLOGI DENGAN SUMUR BAWAH PERMUKAAN CEKUNGAN LELES
665	Dr. Ir. Iyan Haryanto , MT.	Teknik Geologi	Penulisan Buku	PEMETAAN MORFOLOGI STRUKTUR DI DAERAH SESAR BARIBIS IMPLIKASI TERHADAP LONGSOR
666	Yusi Firmansyah, S.Si., M.T.	Teknik Geologi	Penulisan Buku	Aplikasi Statistika dalam bidang Geologi
667	Dr. Ir. Johannes Hutabarat, M.Si.	Teknik Geologi	Penulisan Buku	Geokimia Unsur Utama, Jejak dan Geokima Isotop Nd, Sr: Studi Petrogenesis Kerabat Batuan Beku
668	Dr. Ir. Zufaldi Zakaria, M.T.	Teknik Geologi	Penulisan Buku	Peran Variabel c dan μ dalam Analisis Dayadukung Tanah untuk Fondasi Dangkal
669	Dr. Eng. Boy Yoseph Cahya Sunan Sakti Syah Alam, S.T., M.	Teknik Geologi	Riset Kompetensi Dosen Unpad	PENENTUAN ZONA KONSERVASI AIR TANAH BERDASARKAN DATA HIDROGEOLOGI DAN GEOFISIKA DI CADASARI & SEKITARNYA, PANDEGLANG, PROVINSI BANTEN

No.	Nama Ketua	Fakultas	Skema Riset	Judul Riset
670	Dr. Sc. Yoga Andriana Sendjaja., S.T.,M.Sc	Teknik Geologi	Riset Disertasi Doktor Unpad	Chemostratigraphy Formasi Jatiluhur Berdasarkan Skala Singkapan Pada Beberapa Penampang Stratigrafi Terukur Di Bagian Utara Dan Tengah Cekungan Bogor Dengan Pendekatan Geokimia Proksi-Ganda (Multi-Proxy Geochemistry) Terintegrasi.
671	Dr. Muhammad Achirul Nanda , S.TP.	Teknologi Industri Pertanian	Riset Percepatan Lektor Kepala	PRODUKSI DAN IMPLEMENTASI SMART WATERING DALAM INDUSTRI TANAMAN HIDROPONIK
672	Putri Widyanti Harlina, S.Pt., M.Si., M.Eng., Ph.D.	Teknologi Industri Pertanian	Riset Percepatan Lektor Kepala	Profil Metabolomik Pada Analisis Kehalalan Daging
673	Dr. Herlina Marta, S.TP., M.Si.	Teknologi Industri Pertanian	Riset Kompetensi Dosen Unpad	MODIFIKASI PATI MENGGUNAKAN OCTENYL SUCCINIC ANHYDRIDE DAN HEAT-MOISTURE TREATMENT DALAM RANGKA MEMPERLUAS PEMANFAATANNYA DI BIDANG PANGAN
674	Dr. Rossi Indiarso, S.TP., M.P.	Teknologi Industri Pertanian	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Enkapsulasi Senyawa Bioaktif Ekstrak Kulit Biji Kakao Berbasis Gelatin Nanopartikel sebagai Kandidat Antioksidan Alami
675	Dr. Efri Mardawati, S.TP., MT	Teknologi Industri Pertanian	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Produksi Enzim Bromelin, Xilitol, dan Ethanol dari Bonggol Nanas Subang, Jawa Barat (Tahun Kedua dari 3 tahun)
676	Dr. Ir. Edy Suryadi, MT.	Teknologi Industri Pertanian	Riset Disertasi Doktor Unpad	Kajian Penerapan Teknologi Tepat Guna (TTG) dalam Pengelolaan Sampah Organik Berkelanjutan di Kawasan Unpad Kampus Jatinangor
677	Prof. Dr. Ir. H. Roni Kastaman, MSIE	Teknologi Industri Pertanian	Riset Academic Leadership Grant	Pengembangan Produk Unggulan Pangan dan Perkebunan Untuk Menunjang Ketahanan Pangan dan Energi di Jawa Barat
678	Dr. Ir. Lukito Hasta Pratopo, M.Sc.	Teknologi Industri Pertanian	Riset Percepatan Lektor Kepala	OPTIMASI DISTRIBUSI OKSIGEN PADA PROSES FERMENTASI BIJI KAKAO
679	Tri Yuliana, S.Si., M.Si., Ph.D.	Teknologi Industri Pertanian	Riset Percepatan Lektor Kepala	EKSPLORASI KELOMPOK ANTIMIKROBA AMPs (ANTIMICROBIAL PEPTIDES) DARI PRODUK FERMENTASI SUSU UNTUK APLIKASI PENGAWET MAKANAN
680	Ir. Mimin Muhaemin, M.Eng., Ph.D.	Teknologi Industri Pertanian	Riset Disertasi Doktor Unpad	Otomatisasi Operasi Fog Cooling System untuk Pengkondisian Iklim Mikro di dalam Rumah Kaca Berventilasi Alami dengan pPenerapan Artificial Intelligence
681	Robi Andoyo, S.TP., M.Sc., Ph.D.	Teknologi Industri Pertanian	Riset Kompetensi Dosen Unpad	Intervensi Gizi Terhadap Anak Stunting Dengan Penggunaan Pangan Tinggi Protein Nabati Studi Penerimaan (Acceptability Study) Pangan Tinggi Protein Dan Pendampingan Pendidikan Nutrisi Untuk Menanggulangi Masalah Stunting
682	Prof. Ir. Chay Asdak , M.Sc., Ph.D.	Teknologi Industri Pertanian	Beasiswa Unggulan Pascasarjana Padjadjaran	PEMANFAATAN KOLAM RETENSI UNTUK PENGENDALIAN BANJIR, RESAPAN AIR DAN PERLUASAN PERTANIAN
683	Dr. Efri Mardawati, S.TP., MT	Teknologi Industri Pertanian	Riset Kampus Merdeka Unpad	PENGEMBANGAN LABORATORIUM PRODUKSI PRODI TEKNOLOGI INDUSTRI PERTANIAN SEBAGAI WADAH MBKM MAHASISWA BERBASIS TEKNOLOGI DAN WIRAUSAHA
684	Prof. Dr. Ir. Mohamad Djali, MS.	Teknologi Industri Pertanian	Riset Academic Leadership Grant	Kajian Potensi Kulit Biji Kakao Sebagai Limbah Industri Perkebunan Dari Berbagai Lokasi Industri Pengolahan Kakao Dan Aplikasinya Dalam Bidang Pengolahan Pangan
685	Dr. Herlina Marta, S.TP., M.Si.	Teknologi Industri Pertanian	Penulisan Review Article	Physicochemical and Pasting Properties of Physical Modified Adlay Starch – A Review
686	Dr. Rossi Indiarso, S.TP., M.P.	Teknologi Industri Pertanian	Penulisan Review Article	Pengembangan Cokelat Sebagai Alternatif Produk Pangan Fungsional
687	Dr. Edy Subroto, S.TP., M.P.	Teknologi Industri Pertanian	Penulisan Review Article	Solid Lipid Nanopartikel Sebagai Sistem Nanoenkapsulasi dan Sistem Delivery Senyawa Bioaktif
688	Dr. Gemilang Lara Utama Saripudin, S.Pt., M.I.L.	Teknologi Industri Pertanian	Penulisan Review Article	The Functional Benefit of Non-Saccharomyces Yeasts Cell Walls
689	Prof. Dr. Ir. Mohamad Djali, MS.	Teknologi Industri Pertanian	Penulisan Buku	PENGOLAHAN PRODUK PANGAN DAN PENGEMBANGAN PANGAN FUNGSIONAL BERBASIS UBI JALAR
690	Handarto, STP., M.Agr., Ph.D.	Teknologi Industri Pertanian	Penulisan Buku	Sistem Ventilasi untuk Rumah Kaca

No.	Nama Ketua	Fakultas	Skema Riset	Judul Riset
691	Dr. Ir. Edy Suryadi, MT.	Teknologi Industri Pertanian	Penulisan Buku	Survey Investigasi Desain Perluasan Sawah
692	Dr. Gemilang Lara Utama Saripudin, S.Pt., M.I.L.	Teknologi Industri Pertanian	Riset Disertasi Doktor Unpad	Evaluasi dan pemetaan risiko kesehatan global Gen Resistensi Antibiotik pada Lingkungan melalui Pendekatan One Health
693	Dr. Efri Mardawati, S.TP., MT	Teknologi Industri Pertanian	Riset Kolaborasi Indonesia	Biorefinery residu TKKS hasil ekstraksi xilitol menjadi bioenergi dan bioproduk bernilai ekonomi tinggi berbasis konsep zero waste dan circular economy
694	Dr. Sarifah Nurjanah, Ir., M.App.Sc	Teknologi Industri Pertanian	Beasiswa Program Doktoral Padjadjaran	Pengembangan agroindustri a. berbasis cacao berkelanjutan untuk meningkatkan nilai tambah b. Non destruktif analisis dalam menentukan mutu minyak atsiri nilam c. Strategi Pengembangan Industri Minyak Atsiri berkelanjutan di Jawa Barat
695	Dr. Gemilang L. Utama, S.Pt., MIL	Teknologi Industri Pertanian	Beasiswa Unggulan Pascasarjana Padjadjaran	Identifikasi Fungsionalitas Sel Khamir dan Kapang yang diisolasi dari Bahan Hayati yang Terfermentasi secara Spontan